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Реклама (16+)

СЛЕД УЛИТКИ
Как утащить 
топиарий за 15 тысяч 
Стр. 10

БЕЗ СЮРПРИЗОВ
Стартовала выборная 
кампания Стр. 2

НЕДОДАЛИ
Жительница 
Первоуральска считает, 
что в ее дворе мало 
мусорных контейнеров 
Стр. 3

«ВТОРЖЕНИЕ 
ММА»
Фоторепортаж 
с мега-турнира 
Стр. 16

КРУТЯЩИЙ 
МОМЕНТ
«Городские вести» 
собирают всех 
на велопрогулку 
Стр. 20

Президент Путин разрешил отдыхать в Турции Стр. 4-5
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ЗА ЧТО ШКОЛЬНИКИ 
КУСАЮТ 
ОХРАННИКА 
АЛЕКСАНДРА 
ДОРОШКЕВИЧА 
СТР. 18

А С ПОТОЛКА
ДЕРЬМО БЕЖИТ

В Первоуральске 

сразу несколько 

разваливающихся 

домов не включили 

в программу 

капремонтов 

Стр. 6-7
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Прогноз погоды по данным Гидрометцентра России

8 июля, ПТ
ночью +14°С....днем +24°С

9 июля, СБ
ночью +14°С....днем +26°С

10 июля, ВС
ночью +18°С....днем +23°СНОВОСТИ

Пока никаких неожиданностей
Предвыборная кампания началась спокойно 
и без сюрпризов
Выборная кампания-2016 стартова-

ла. Партийные объединения начали 

проводить конференции, в ходе 

которых утверждали кандидатуры 

тех, кто 18 сентября схлестнется в 

битве за мандаты депутатов Зако-

нодательного собрания Свердлов-

ской области и Госдумы.

Какие фамилии увидят в бюл-

летенях первоуральцы — в нашем 

обзоре.

Спокойный округ

Парламентские партии («Единая 
Россия», ЛДПР, КПРФ, «Справед-
ливая Россия») выдвинули кан-
дидатов по всем одномандатным 
округам в Госдуму от Свердлов-
ской области — всего их семь.

Первоуральский округ экспер-
ты считают одним из самых спо-
койных. Так, в интервью порталу 
Znak.com политолог Сергей Мош-
кин заявил, что Первоуральск — 
та территория, где два «полити-
ческих тяжеловеса», депутаты 
Госдумы Муцоев и Николай Езер-
ский (КПРФ), могут договориться.

Николай Езерский при этом го-
ворит, что ни с кем и ни о чем не 
намерен договариваться, и заяв-
ляет о своих намерениях вести 
кампанию честно. При этом у не-
го есть подстраховка — он возгла-
вил региональный партсписок в 
Госдуму.

Также в битву за мандат депу-
тата Госдумы от нашего округа 
вступят руководитель аппарата 
свердловского отделения Антон 
Безденежных и директор ПМБУ 
«Старт» Владислав Пунин.

Едроссы 
определились
Лидерами партсписка «Единой 
России» на сентябрьских выборах 
свердловского Заксобрания будут 
губернатор Евгений Куйвашев, 
сенатор Совфеда Аркадий Чернец-
кий и мэр Нижнего Тагила Сергей 
Носов. На заседании свердловского 
политсовета партии эта тройка 
была поддержана единогласно.

По сведениям Znak.com, все 
кандидаты проходили согласова-
ние с федеральным руководством 
партии.

Также оглашены фамилии 
кандидатов-одномандатников. 
Как и ожидалось, сити-менеджер 
Алексей Дронов будет бороться за 
мандат в первоуральском округе.

Окончательное решение о вы-
движении кандидатов будет при-
нято на конференции реготделе-
ния партии 9 июля. 

Первый двойник

Партия «Патриоты России» вы-
двинула в Госдуму по Свердлов-
скому округу №168 директора ООО 
«Справедливое ЖКХ» Александра 
Буркова. Напомним, по этому 
округу от «Справедливой России» 
на выборы идет действующий де-
путат Госдумы Александр Бурков.

— Это просто фамилия распро-
страненная. Тем более эти канди-
даты уже встречались на выборах 
главы Екатеринбурга в 2013 году, 
— сообщил Znak.com лидер сверд-
ловского отделения «Патриоты 
России» Сергей Ярутин.

Сам Ярутин пойдет на выборы 

как лидер регионального парт-
списка в Госдуму и как одноман-
датник в первоуральском округе.

Экс-мэр и профессор

В минувшие выходные на феде-
ральном съезде партии «Яблоко» 
были утверждены предвыборные 
списки кандидатов в Госдуму РФ.

Свердловскую тройку возгла-
вила куратор региональных от-
делений партии Ольга Власова, 
пишет Znak.com. Власова роди-
лась в Екатеринбурге, выпускник 
МГУ и сейчас преподает полито-
логию в Государственном акаде-
мическом университете гумани-
тарных наук. Вторым в списке 
значится экс-мэр Первоуральска, 
руководитель свердловского от-
деления «Яблока» Юрий Перевер-
зев, и замыкает тройку профессор 
кафедры истории журналистики 
УрФУ, доктор политических наук 
Дмитрий Стровский.

В списке есть еще один перво-
уралец — предприниматель Анд-
рей Углов, который также идет 
на выборы в Госдуму по перво-
уральскому одномандатному 
округу.

Кроме того, на конференции ре-
гионального отделения «Яблоко», 
которая проходила одновременно 
с федеральным съездом, утверди-
ли списки кандидатов от партии 
в свердловское Заксобрание. В 
тройку лидеров вошли Юрий Пе-
реверзев, депутат Екатеринбург-
ской гордумы Дмитрий Головин 
и политолог Дмитрий Москвин. 
Юрий Переверзев к тому же участ-

вует в выборах по одномандатно-
му избирательному округу.

«Родина» и ПАРНАС

Свердловское отделение партии 
«Родина» определилось с канди-
датами в депутаты Госдумы по 
одномандатным округам региона. 

В Первоуральском округе пар-
тию «Родина» будет представлять 
Иван Калиниченко

ПАРНАС ограничится лишь 
тремя кандидатами в федераль-
ном списке партии на выборах в 
Государственную думу, сообщает 
телеканал «Дождь».

В него войдут председатель 
партии, бывший премьер-ми-
нистр России Михаил Касьянов, 
саратовский блогер Вячеслав 
Мальцев и историк Андрей Зу-
бов. Ранее Демократическая ко-
алиция, которая формировалась 
на базе ПАРНАСа, анонсировала 

Коротко о самовыдвиженцах

Безработный первоуралец Константин Симаков отказался от участия в выборах 

в Законодательное собрание Свердловской области. На сайте территориальной 

избирательной комиссии указано, что кандидат-самовыдвиженец выбыл из пред-

выборной гонки 30 июня.

Напомним, в первые дни избирательной кампании заявление об участии в выборах 

в избирком подало три человека, все они — самовыдвиженцы. Но уже спустя нес-

колько дней стали отзывать свои кандидатуры. 

Первым с выборов снялся кандидат по Ленинскому округу Екатеринбурга Андрей 

Федоров, следом — Константин Симаков, о выдвижении которого буквально 30 

июня на заседании городской думы сообщила председатель первоуральской ТИК 

Ирина Ильина.

Таким образом, пишет politsovet.ru, пока на выборах остался только один кандидат-

самовыдвиженец Константин Шелепов, выдвинувшийся по Железнодорожному 

округу Екатеринбурга.

Фото из архива редакции

список из 12 человек. Набрать его, 
по всей видимости, не удалось.

Что касается регионально-
го списка, то, как пишет на сво-
ей страничке в Facebook один из 
кандидатов Игорь Конаков, пар-
тийцы также утвердили списки. 
Список кандидатов ПАРНАС, ко-
торые пойдут на выборы в Гос-
думу от партии в Свердловской 
области, возглавит сам Игорь 
Конаков, временно неработаю-
щий екатеринбуржец. Вторым в 
списке станет пенсионер Миха-
ил Бровин. Третий — пенсионер 
Владимир Кирпичев. Четвертая 
— пенсионерка Изольда Коросте-
лева. Замыкает список экономист 
Никита Студеникин. 

Также Игорь Конаков станет 
кандидатом по первоуральскому 
одномандатному избирательно-
му округу.

«Пенсионеры» 
приютили опальных 
коммунистов

Российская партия пенсионеров 
в настоящий момент решает во-
прос о выдвижении кандидатов в 
Законодательное собрание Сверд-
ловской области.

Как сообщила в Facebook ак-
тивист парторганизации Аня 
Алчанян, в бюллетени для го-
лосования на конференции вне-
сены следующие фамилии. Пер-
вая тройка: областной депутат 
и председатель РПП Евгений 
Артюх, ректор Горного универ-
ситета, сопредседатель Сверд-
ловского ОНФ, депутат Екате-
ринбургской гордумы Николай 
Косарев и депутат ЗССО Нафик 
Фамиев.

Кроме того, выдвинуты Ев-
гений Зяблицев, депутат ЗССО 
по Октябрьскому округу, Илья 
Тыщенко, экс-депутат ЕГД по 
Чкаловскому округу, Евгений 
Касимов, депутат ЗССО по Орджо-
никидзевскому округу, Алексей 
Шеховцов, депутат Новоураль-
ской гордумы по Кировградско-
му округу, Раиса Гареева, депу-
тат Артeмовский гордумы, по 
Алапаевскому округу, Татьяна 
Коваляк, экс-депутат Арамиль-
ской гордумы, Оксана Скряби-
на, депутат Красноуральской 
гордумы, Алексей Горевой, депу-
тат Березовский гордумы, Евге-
ний Масалкин, депутат Каменск-
Уральской гордумы.

Фамиев и Касимов до послед-
него времени, напомним, были 
членами КПРФ, но вышли из 
партии.

Также в списках — замести-
тель председателя региональ-
ного отделения партии Василий 
Ханжин и управляющий партнер 
юридической компании «Юрли-
га» Иван Волков.

Результаты голосования ста-
нут известны позднее.
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Делитесь с нами новостями через Viber и WhatsApp

8-963-853-89-79 НОВОСТИ

Пусть будут мирными небо, 
суша и вода
Ветераны боевых действий отметили праздник мужества

Этой даты нет в официальном календаре 
праздников. Да и нельзя назвать ее празднич-
ной. 1 июля — день ветеранов боевых действий. 
Тех, кто защищает рубежи нашей Родины, 
является гарантом нашей мирной жизни. 
Этот день и дань памяти тем ,кто не вернулся 
из Афганистана, Чечни, Карабаха, Абхазии... 
Вот уже пятый год в УрФО проходит слет ве-
теранов боевых действий. В Первоуральске их 
больше пятидесяти — участников локальных 
конфликтов. Но в Парке Новой Культуры в этот 
день было гораздо больше горожан — молодые 
и уже убеленные сединами люди, родственни-
ки и друзья героев, матери и вдовы погибших 
солдат. Для них выступила легендарная груп-

па из Калининграда (Балтийска) — «Черные 
береты». Помощь в организации концерта 
оказал депутат Государственной Думы РФ 
З.А.Муцоев. Как депутат и как гражданин 
Зелимхан Муцоев много лет поддерживает 
ветеранские организации. К боевому братству 
он имеет самое непосредственное отношение. 
Известно, что депутат является кавалером 
Ордена Мужества, Ордена Почета, Ордена 
Дружбы, награжден медалью ордена «За за-
слуги перед Отечеством» II степени. Приказом 
Министра Обороны РФ Сергея Шойгу от 27 
мая 2016 года депутат Госдумы РФ Зелимхан 
Муцоев награжден медалью «Участник во-
енной операции в Сирии».

Эйхвальд 
вернулся
Бывший главный тренер хоккеистов 
стал спортивным директором 
«Уральского трубника»

После четырехлетнего перерыва известный специ-
алист по хоккею с мячом вернулся в ХК «Уральский 
трубник» в новом качестве. В начале недели стало 
известно о том, что на должность спортивного 
директора клуба назначен Валерий Эйхвальд. До 
него эту должность занимал Сергей Сотин.

В 2009-2012 гг. Эйхвальд был главным тренером 
«Уральского трубника», затем еще два сезона рабо-
тал с командой «Байкал-Энергия» (Иркутск). После 
возвращения в Екатеринбург с 2014 по 2016 гг. Вале-
рий Иванович трудился специалистом Центра под-
готовки сборных команд Свердловской области.

«Руководство клуба надеется, что возвраще-
ние в «Уральский трубник» одного из самых ав-
торитетных хоккейных специалистов страны с 
огромным опытом тренерской и организационной 
деятельности будет способствовать повышению 
спортивных результатов нашей команды,» — го-
ворится на сайте клуба.

Недодали
Валентина Рекова считает, что ее дому не хватает мусорных контейнеров

В нашем городе давно и, по большому 
счету, удачно завершилась кампания 
по замене старых мусорных бачков на 
новые пластиковые.

Но недовольные модернизацией 
все равно находятся. Валентина Ре-
кова считает, что управляющая ком-
пания «Дом плюс» сэкономила на му-
соросборниках, а такого безобразия 
допускать нельзя. Подробности — в 
материале «Городских вестей».

ОЛЬГА ХМЕЛЕВА, hmeleva@gorodskievesti.ru

Наполовину 
сдержанное слово

Валентина Рекова утверждает — в том, 
что у ее дома №33 по улице Ленина нет 
достаточного количества контейнеров, 
виноваты все — и управляющая ком-
пания, которая экономит на всем, и 
глава города, который смотрит не туда, 
и погода, которая в конце прошлого 
года не позволила рабочим поставить 
емкости под отходы.

— Когда во всем городе уже были 
площадки, полили дожди, и у нас кон-
тейнеры поставить не успели, — ут-
верждает женщина. — Нам сказали, 
что как только погода установится, 
все оборудуют. Слово сдержали, но 
наполовину. Причем, в прямом смыс-
ле — наполовину: везде на площад-

ках — по четыре контейнера, а у нас 
— только два.

Рекова говорит, что эта площад-
ка, и еще одна — метров на 30 ниже 
— единственные места, куда жители 
сразу нескольких многоэтажек выбра-
сывают мусор.

— Я писала и сити-менеджеру, и 
в управляющую компанию, звонила 
в УЖКХ, — говорит Валентина Ми-
хайловна. — У меня сложилось впе-
чатление, что они даже не знали, что 
подписали документ на «укорочен-
ную» мусорку.

А нам не хватает

По словам Валентины Рековой, прихо-
дили комиссии — проверяли, хватает 
ли жителям контейнеров.

— Как только комиссия соберет-
ся прийти, дворникам кто-то дает от-
машку, они весь мусор убирают, у нас 
тут чистота. Специалисты приходят, 
смотрят, говорят: «У вас чисто. Ем-
костей хватает. Что вы жалуетесь?» 
А нам не хватает — тут все время 
грязно.

Валентина Михайловна утвержда-
ет, что на подъездах даже висело объ-
явление, что в два контейнера имеют 
право выбрасывать мусор только те 
первоуральцы, которых обслужива-
ет УК «Дом плюс».

— Написали, что поставили виде-
окамеры, мол, будут следить, чтобы 
только «домплюсовские» выбрасы-
вали. Вы представляете себе боль-
ший абсурд? Они что, тем, кого «Дом 
плюс» не обслуживает, обратно мусор 
в квартиру будут приносить? Если в 
администрации считают, что недо-
дать два контейнера — это мелочь, то 
это — совсем не мелочь, это преступ-
ление. Пускай переделывают.

КТО ТАКОЙ ВАЛЕРИЙ ЭЙХВАЛЬД

Валерий Эйхвальд — заслуженный тренер России. В 

период с 1969 по 2009 годы (с небольшими перерывами) 

он играл за екатеринбургский СКА, а затем тренировал 

его. Эйхвальд трижды становился чемпионом мира, два 

раза — чемпионом страны, один — обладателем Кубка 

европейских чемпионов. Центрфорвард с ярко выражен-

ным комбинационным дарованием считался одним из 

лучшим представителей в своем амплуа за всю историю 

мирового хоккея.

Под руководством Эйхвальда-тренера армейцы ста-

новились победителями, серебряными и бронзовыми 

призерами чемпионатов страны. На протяжении трех 

сезонов Валерий Иванович возглавлял сборную России, 

завоевавшую серебряные награды на двух чемпионатах 

мира и турнире на призы Правительства России.

Решение управляющей компании

Александр Ташкинов, менеджер компании-перевозчика «Чистота.ру»
— Решение, сколько контейнеров и где ставить, принимала управляющая компания. Мы — 

только исполнители, полномочий в этом отношении у нас нет.

Все по нормативам

Оксана Мясникова, заместитель директора УК «Дом плюс»:
— Территорию Космонавтов-Ленина обслуживают две УК — «Дом плюс» и «Губерния». Мы 

установили свою часть контейнеров, «Губерния» — свою. Нужно понимать, что мусорные 

площадки оформляются не по нашему хотению, а по нормативам. По расчетам — все точно, 

действия согласованы. Если вы там были, то видели, что переполненности баков нет — пере-

возчик качественно делает свою работу, справляется. В рамках расчетов — все в порядке. 

Стоит отметить, что около дома №33 по улице Ленина в пределах 100 метров расположены 

три контейнерных площадки, так что никаких прав жителей мы не нарушаем, им есть, куда 

выбрасывать отходы.

Фото Анны Неволиной 

Валентина Рекова считает, что два контейнера на несколько домов — слишком 

мало.

Плюсом 50 миллионов
Первоуральск получил денежную добавку на ремонт дорог

В Свердловской области местным 
муниципалитетам будет выделено 
дополнительно 2 млрд рублей на про-
ведение дорожных ремонтов.

По словам министра транспорта 
и связи Свердловской области Алек-
сандра Сидоренко, подобные суммы 
на ремонт дорог региону не выделя-
лись порядка пяти лет.

В общей сложности денежные 
средства на проведение дорожных 
ремонтно-восстановительных работ 
получат 57 муниципалитетов Сверд-
ловской области. 

Екатеринбургу будет предостав-
лено 1,4 млрд рублей. В «уральской» 
столице планируется проведение ре-
монта 65 дорожных полотен.

Первоуральск в этом году сможет 
потратить на ремонт дорог 150 мил-
лионов рублей. Из них 50 миллионов 
выделено дополнительно, сообщает 
городская администрация.

В начале года планировалось, 
что Первоуральск получит на доро-
ги 100 миллионов рублей, из которых 
70 миллионов — средства областно-
го бюджета. Сейчас правительство 
выделяет еще 50 миллионов рублей. 
По этому показателю Первоуральск 
стал четвертым в области после 
Екатеринбурга, Серова и Каменска-
Уральского. Стоит отметить, что в 
нынешнем году в Свердловской об-
ласти также будут отремонтирова-
ны сельские дороги.

Оплаченная публикация (16+)
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ТЕМА

И снова здравствуйте
Президент Владимир Путин снял запрет на отдых в Турции
27 июня президент Турции 

Реджеп Эрдоган направил 

президенту России Влади-

миру Путину письмо с изви-

нениями за сбитый прошлой 

осенью российский бомбар-

дировщик Су-24. 30 июня 

Владимир Путин подписал 

указ о снятии запрета на 

чартерные рейсы в Турцию, 

а также на продажу туров в 

эту страну.

1 июля российские туропе-

раторы «Пегас Туристик», 

Tez Tour и Anex Tour открыли 

продажу турпутевок в Тур-

цию на фоне снятия запрета. 

Что изменилось для россий-

ских туристов после восьми 

месяцев «без Турции» — в 

материале «Городских ве-

стей»

Самый популярный

Напомним, поводом для 
остановки продаж туров 
в Турцию стало крушение 
в ноябре прошлого года 
российского бомбардиров-
щика Су-24, который был 
сбит турецкими ВВС и упал 
в сирийской провинции 
Латакия. Ранее турецкая 
сторона выносила России 
предупреждения в связи с 
нарушением воздушного 
пространства Турции в ходе 
военной операции в Сирии. 
Между тем в российском 
Минобороны тогда подчерк-
нули, что самолет летел 
исключительно над терри-
торией Сирии, которая раз-
решила полеты российской 
военной авиации.

Запрет на полеты в Тур-
цию чартерных рейсов ощу-
тимо ударил не только по 
карману туроператоров, но 
и по отпускным планам 
граждан нашей страны, 
ведь Турция пользовалась 
популярностью у россий-
ских туристов.

Об этом говорит и тот 
факт, что Турция за первые 
три дня после того, как Рос-
сия сняла запрет на прода-
жу туров в эту страну, ста-
ла са м ы м поп ул я рн ы м 
направлением у россиян по 
количеству проданных пу-
тевок, передает RNS.

Отмечается, что страна 
заняла до 35% оборота тур-
агентств. Представитель 
компании «ОнлайнТур» 
Игорь Блинов заявил, что 
уже в пятницу доля турец-
ких путевок составила 6,7% 
в общей структуре продаж, 
в субботу — 38,8%, в воскре-
сенье — 35,6%.

Интерес к Турции резко 
вырос и в сфере самостоя-
тельных бронирований. В 
Aviasales отметили, что ко-
личество запросов на пе-
релеты Москва-Анталья 
с начала прошлой недели 
увеличилось на 30 процен-
тов, а Москва-Стамбул — на 
25 процентов. 

Стоимость подняли

Из Екатеринбурга 10 июля 
вылетит первый чартерный 

рейс в Турцию после снятия 
запрета на продажи туров 
в эту страну. Пока полеты 
выполняет только Anex Tour, 
в перспективе к нему присо-
единятся и другие туропера-
торы. Как рассказал Е1.RU 
представитель уральского 
филиала Anex Tour Эльбрус 
Гарибов, уральцы ринулись 
скупать путевки в первый 
же день продаж.

— Ажиотаж огромный. 
Продажи туров открыли 
в пятницу, и в первый же 
день продали 50% мест. Это 
при том, что самолет летит 
вместимостью 300 человек. 
Сейчас уже на этом борту 
свободных мест процентов 
15. На 17 июля продана по-
ловина мест, — рассказал 
Эльбрус Гарибов.

По его словам, на стар-
те продаж цены начина-

лись от 50-55 тысяч рублей 
за недельный отдых двух 
человек. Сейчас из-за спро-
са стоимость подняли, но 
все равно она заметно ни-
же других заграничных 
направлений. Причем, пу-
тевки в Турцию пока про-
даются только длительно-
стью в одну и две недели.

Учитывайте 
риски

Впрочем, как отмечает ис-
полнительный директор 
Уральской ассоциации ту-
ризма Михаил Мальцев, 
спрос на турецкий берег 
уже не будет таким, как в 
прошлые годы.

— Пока в турецком на-
правлении планируется не-
большой объем, не десятки 
вылетов в неделю, как рань-

ше. Старт продаж прошел 
очень активно, но картины 
это не меняет. Турция вос-
принимается как страна, 
небезопасная для отдыха 
туристов. И хотя все запре-
ты со стороны государства 
сняты, туристам надо пред-
ставлять себе риски — как 
с точки зрения безопаснос-
т и и т еррорис т и ческой 
угрозы, так и с точки зре-
ния экономики — компен-
сацию в случае отмены 
вылетов получить очень 
трудно, — отметил Миха-
ил Мальцев. — Все же на-
до признать, что последние 
полгода в СМИ Турции раз-
дувалась антироссийская 
истерия, и произошло изме-
нение отношения. Ажиота-
жа особо нет, как и нет сво-
бодных самолетов. Только у 
Anex Tour нашелся чартер, 

который они и поставили с 
10 июля. Но Турция не ста-
нет в этом сезоне лидирую-
щим направлением, толь-
ко расширит ассортимент 
турагентств.

По словам Мальцева, 
сейчас сильно «подтяну-
лись» и Болгария, и Греция, 
и российский юг. Сказыва-
ется и в целом экономичес-
кая ситуация в стране: де-
нег у населения на путеше-
ствия нет.

— К августу-сентябрю, 
вероятно, и другие операто-
ры подтянутся. Стоимость 
турпакета сейчас сопоста-
вима с прошлым годом, 
она не высока, но и не са-
мая низкая. Массовых от-
казов от других направле-
ний в пользу Турции тоже 
не происходит, — отметил 
Михаил Мальцев.

Реклама (16+)

Подготовила

ОЛЬГА ХМЕЛЕВА,

hmeleva@gorodskievesti.ru

vk.com/id139904755

Фото Анны Неволиной
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НОМЕРА
Надоел сплошной негатив?

Cообщи о том хорошем, что произошло 

рядом с тобой, по телефону 6-39-39-0

Комфортно спать 
и вдоволь наиграться

Время летит незаметно. И вот 

уже малыш подрос, ему стано-

вится тесно в своей маленькой 

кроватке. Значит, пора переби-

раться в кровать для больших 

мальчиков и девочек. Какой она 

будет? И будет ли вообще она 

похожа на кровать в привычном 

понимании этого слова? В лю-

бом случае необходимо поза-

ботиться о том, чтобы она была 

удобной и нравилась своему 

хозяину. 

 
На сегодняшний день мебель-
ная компания «ОЛИВА»  предо-
ставляет самые разнообразные 
кроватки для детей старше двух 
лет. Среди широкого ассорти-
мента продукции очень трудно 
определиться, что же на са-
мом деле нужно двухлетнему 
малышу. 

Самым оптимальным вари-
антом для детей дошкольного 
возраста считается односпаль-
ная классическая детская кро-
вать, имеющая боковые борти-
ки высотой 10-15 сантиметров.

Бортики не только обезопа-
сят ребенка от падения во сне, 
но и не дадут соскользнуть по-
душке, одеялу и простыни на 
пол, если малыш будет сильно 
ворочаться. 

Обычно такая кровать с 
бортиками имеет закруглен-
ные углы для безопасности ре-
бенка, и выдвижные ящики в 
нижней части, которые с успе-
хом заменяют шкаф или комод 
для хранения постельных при-
надлежностей и игрушек.

Существует еще одна ка-

тегория мебели для комна-
ты ребенка — игровая. Она 
представлена широким ассор-
тиментом различных горок, 
качелей, детских домиков, ку-
хонь, миниатюрных зданий, 
фабрик, автопарковок. Все 
предметы мебели из этой ка-
тегории призваны создать в 
комнате веселую, расслабля-
ющую атмосферу и дать воз-
можность малышу погрузить-
ся в свои фантазии и вдоволь 
наиграться. 

Игровая мебель призвана 
воссоздать особый уют в дет-
ской комнате, где ребенку бу-
дет интересно и играть, и де-
лать уроки. И поддерживать 
порядок в такой комнате ваше-
му чаду будет гораздо прият-
нее, что также является нема-
ловажным фактором развития 
чувства ответственности у 
ребенка.

Мебель для детской ком-
наты можно не только приоб-
рести в готовом варианте, но 
также заказать на мебельной 
фабрике по индивидуальным 
проектам. Это позволит бо-
лее тщательно продумать об-
становку и создать комфорт-
ные зоны, ориентированные 
на конкретного ребенка.

Дошкольникам при ширине  
кровати 70 см рекомендует-
ся длина 140 см. Высота от 
пола должна быть не более 
30 см, чтобы ребенок мог 
легко слезать с кровати.  

ул. Дружбы, 1а, офис 4
8 (3439) 22-80-45, 8-902-502-71-80, 
8-982-639-10-30
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Узнают, но 
не бронируют

Первоуральцы, из-за запрета 
так и не сумевшие вылететь 
в Турцию, после открытия 
маршрута решили вновь 
попытать счастья.

— Желающие отдохнуть 
в Турции есть, — говорит 
директор турагентства «5 
звезд» Олеся Дубровина. — 
Сейчас на побережье стало 
спокойно, люди не пережи-
вают за свою безопасность. 
Единственное, что непри-
ятно удивляет клиентов — 
возросшая цена: за отель 
«три звезды» придется за-
платить 34 тысячи рублей 
с человека. Но пока еще не 
все туроператоры выста-
вили цены, поэтому, воз-
можно, будет и дешевле. 
Самолеты будут вылетать 
только с 10 июля, поэтому 
определить какие-то слож-
ности в транспортировке 
туристов пока сложно, но 
схема отработана годами, 
запрет на вылет никак не 
повлиял на маршрут, поэ-
тому, думаю, никаких про-
блем не будет.

Директор турагентства 
«Вояж-плюс» Валентина 
Ахлюстина рассказала «Го-
родским вестям», что как 
такового ажиотажа откры-
тие Турции не вызвало.

— Я бы не сказала, что 
желающих отдохнуть в 
Турции много. Люди ин-
тересуются, но брониро-
вать путевки не спешат, 
— говорит Валентина Ар-
кадьевна. — Скорее всего, 
отпугивает высокая цена: 
на июль есть всего 4 рейса, 
поэтому купить путевку 
можно на 7 или 14 ночей. 
Семь ночей в отеле «три 
звезды» обойдутся двум 
взрослым в 87 тысяч руб-
лей. Если взять отель «че-
тыре звезды» с детской по-
литикой, то 14 ночей двум 
взрослым (без учета ребен-
ка) обойдутся в 168 тысяч 
рублей. Про безопасность 
наши клиенты вопросов 
не задают, все прекрасно 
понимают, что Анталья и 
Анкара — это совершенно 
разные вещи.

А нужен ли нам берег 
турецкий?
Ольга Шабанова, директор 
турагентства «Семь морей»

— Заявок на отдых в Турции до-
статочно много, но среди туристов 
распространены опасения по по-
воду безопасности. Момент очень 
тонкий, в котором есть и патриоти-
ческая составляющая — мол, они в 
наших летчиков стреляли, а мы на 
их пляжах отдыхать будем? Также 
отдых в стране, которая была заме-
чена в связях с террористами, от-
нюдь не добавляет безмятежности. 
Но мы клиентам проговариваем 
все риски. Риски есть в любом 
путешествии, даже если это поход 
за хлебом. Безопасность — это и 
ответственность самого туриста, 
и наша ответственность, разуме-
ется. Мы, в свою очередь, делаем 
все, чтобы человек вернулся с от-
дыха счастливым, довольным и с 
улыбкой до ушей. Мы мониторим 
ситуацию на курортах. Там всегда 
все спокойно.

Нерешительность также вызы-
вают цены, которые обусловлены, 
на данный момент, регулярными 
авиалиниями, с возобновлением 
чартеров пока возникают сложнос-
ти, так как очень резко были сня-
ты чартерные рейсы, возобновить 
их в полной мере не так просто, 
как это кажется. На данный мо-
мент сложно назвать стоимость 
путевки, потому что довольно мно-
го нюансов — срок пребывания в 
стране, престиж отеля. Средний 
ценник сейчас — 30-35 тысяч на 
человека, тогда как в прошлом го-
ду можно было приобрести путев-
ки и за 15 тысяч. Но мы стараемся 
сориентировать клиента, преж-

де всего, не на стоимость, а на ка-
чество обслуживания.

Есть вероятность того, что со 
временем цены будут снижаться 
— только «встанут чартеры», сра-
зу появятся спецпредложения, так 
называемые «горящие туры». Ко-
нечно, авиакомпании постарают-
ся компенсировать потерянные за 
несколько месяцев деньги, ведь 
перелеты — единственный доход 
авиакомпаний. Но не думаю, что 
это будет критично.

Также цена зависит и от курса 
доллара, об этом тоже не следует 
забывать.

Следует отметить, и это очень 
важно, что напряженные отноше-
ния были только в верхних уров-
нях власти. Среди жителей России 
и Турции никаких разногласий 
не было. Турки очень любят рус-
ских туристов, южане всегда гос-
теприимны, доброжелательны. 
Они только рады, что русские сно-
ва будут у них отдыхать.

Еще одна сложность заключа-
ется в том, что многие отели в 
Турции выставлены на продажу. 
Отельная база — это огромная сис-
тема, отлаженный механизм, кото-
рый работает, как часы. Каждый 
его «винтик» — профессионал. И 
если эту систему перестать финан-
сировать, она быстро приходит в 
негодность. Конечно, самые значи-
мые отели финансировало прави-
тельство, чтобы бизнес не рухнул 
окончательно, чтобы туризм оста-
вался на плаву. Но хочу сказать, 
что турки работают очень профес-
сионально, моментально ориенти-
руются в переменах на рынке — 
они справятся.

ПРОИЗВОДСТВО КОРПУСНОЙ МЕБЕЛИ ПО ИНДИВИДУАЛЬНЫМ ПРОЕКТАМ
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НАШ

А с потолка дерьмо бежит
Жители нескольких первоуральских домов недоумевают, что делать: 
их дома не включены в программу капитальных ремонтов
Работу журналистов во время пред-

выборной гонки в разы облегчают 

депутаты: обычно пассивные и 

недоступные для звонков, они 

внезапно активизируются и нахо-

дят массу гнойников на городском 

теле. О нескольких домах, не по-

павших в программу капитальных 

ремонтов, но остро нуждающихся в 

нем, стало известно от депутата Де-

ниса Носкова, который проехал по 

проблемным адресам и разместил 

удручающие фото дырявых крыш 

у себя в Фейсбуке. «Городские вес-

ти» решили проехать по следам 

депутата и самостоятельно оценить 

масштаб проблемы.

Папанинцев, 22

Двухэтажный дом сталинской по-
стройки. Над козырьком подъезда 
— огромное пятно — штукатурка 
обрушилась, обнажив шлакоблоч-
ные стены. Деревянные двери 
распахнуты — домофона нет. В 
подъезде нас встречает огромный 
рыжий кот — вальяжный и раз-
говорчивый. Звоним в квартиру 
хозяев пушистого красавца. От-
крывает дверь мужчина, пред-
ставившийся Владимиром:

— Дому за 50 лет, ремонтов 
никогда не было, так, только сте-
ны в подъезде красили. Крыша 
вся дырявая, людей на втором 
этаже топит. Все прошлое лето 
соседи надо мной маялись — те-
чет и течет, на потолке пятна, на 
стенах подтеки. 

Соседей мы не застали — раз-
минулись с хозяевами злополуч-
ной квартиры на несколько ми-
нут. На стук выглянул другой 
жилец:

— Меня как Брежнева зовут 
— Леонид. А вы кто такие? Веле-
но депутатов на порог больше не 

пускать, — скороговоркой начал 
новый знакомый. Робко пискну-
ли, что не депутатские мы, дру-
гого поля ягоды — журналисты. 

— А журналистов тем более! 
— как отрезал Леонид, и уже 
почти захлопнул двери. 

— В платежках графа «капре-
монт» есть? — напоследок инте-
ресуемся мы. 

— А черт его знает, платим 
какие-то деньги, наверное, и за 
капремонт платим. Дом у нас до-
бротный, 50-х годов постройки, 
при Сталине третьего сорта не 
было. Но вечно не простоит — 
латать пора крышу, соседи ма-
ются, да и в подъезд затекает. У 
меня пока тьфу-тьфу (стучит по 
голове) с потолка не течет. Ни-

кто ничего не делает — жителей 
на собрание не собрать, а стену 
на улице видели? Кусками отва-
ливается штукатурка, «управ-
ляшка» что-то делала пару лет 
назад, так опять отваливаться 
начало.

В подвале дома сухо. Жители 
говорят, что особых проблем при 
запуске тепла нет — приходит-

ся подолгу спускать воздушные 
пробки, а так — все в порядке. 

Папанинцев, 24 

Стоит рядом. Такой же желто-
оранжевый. В подъезде одиноко 
жужжит муха. 

— А что делать? Ничего не де-
лать, какие списки, какие ремон-
ты, — единственная женщина, 
которую нам удалось найти, от-
махнулась от нас, как от назой-
ливых товарок жужжащего на-
секомого. — Сносить все надо 
и новое строить, а вы говорите 
— ремонт.

Мамина-Сибиряка, 8 

Двухэтажное общежитие на Хром-
пике. Будничная суета сюда не до-
бралась — на растянутых веревках 
сушится белье, из окон общежития 
доносится громкая музыка, у подъ-
езда сидят женщины и пьют чай. 

Разговорились.
— Я в комнате с двумя деть-

ми прописана, — рассказывает 
Оксана Ботова. — 15 квадратов, 
плачу 380 рублей за содержание 
и ремонт жилого фонда. Зимой 
приходит 1500 рублей за отопле-

Подготовила

СВЕТЛАНА КОЛЕСНИКОВА,

kolesnikova@gorodskievesti.ru

www.facebook.com/kolesnikova1986

Наталья Малеева, начальник 
первоуральского участка УК 
«Губерния»:
— Управляющая компания никакого 

отношения к капитальным ремонтам 

не имеет — мы занимаемся текущим 

обслуживанием жилого фонда. А вот 

жители должны были обратиться в 

администрацию города, чтобы дом 

включили в реестр ремонтируемых 

домов. 

Дома поствоенной постройки еще крепкие, но очень запущенные — капитальный ремонт необходим.

Душевая в общежитии на Мамина-Сибиряка, 10 напоминает декорации к фильму ужасов: повсюду сырость, плесень и ржавчина, картинку дополняет 

непонятная конструкция с крючьями.
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РЕМОНТ
ФОНД КАПРЕМОНТА 

ОТСУДИТ У СВЕРДЛОВЧАН 

180 МИЛЛИОНОВ

Свердловский фонд капитального 

ремонта многоквартирных домов на-

чал разбираться с должниками через 

суды — многих неплательщиков уже 

принудили отдать деньги в фонд, 

однако исковых заявлений, которые 

еще не рассмотрели, в разы больше, 

сообщает портал urfo.org.

Как сообщили в пресс-службе рег-

оператора, юристам фонда уже 

удалось взыскать через суды более 

500 тысяч рублей со свердловчан, 

которые по тем или иным причинам 

не платили взносы за капитальный 

ремонт.

— В настоящее время в суды Сверд-

ловской области направлено и 

принято исковых заявлений на 

11 миллионов рублей, готовятся 

к рассмотрению иски еще на 180 

миллионов, — рассказали в пресс-

службе фонда.

РЕШЕНИЕ ПРИНИМАЕТ АДМИ-

НИСТРАЦИЯ

В пресс-службе администрации со 

ссылкой на УЖКХиС пояснили:

— В соответствии с ч. 3 ст. 189 ЖК РФ, 

не менее, чем за шесть месяцев (если 

иной срок не установлен норматив-

ным правовым актом субъекта Рос-

сийской Федерации) до наступления 

года, в течение которого должен быть 

проведен капитальный ремонт обще-

го имущества в многоквартирном 

доме, региональный оператор  пред-

ставляет собственникам предложе-

ния о сроке начала капитального 

ремонта, необходимом перечне и об 

объеме услуг и работ, их стоимости, о 

порядке и об источниках финансиро-

вания капитального ремонта общего 

имущества в многоквартирном доме 

и другие предложения, связанные с 

проведением такого капитального 

ремонта. В соответствии с частью 4 

ст. 189 ЖК РФ «не позднее чем через 

три месяца с момента получения 

предложений, представленных реги-

ональным оператором, обязаны рас-

смотреть указанные предложения и 

принять на общем собрании решение 

о проведении капитального ремонта 

общего имущества, где должны быть 

определены или утверждены:

1) перечень услуг и (или) работ по 

капитальному ремонту;

2) смета расходов на капитальный 

ремонт;

3) сроки проведения капитального 

ремонта;

4) источники финансирования капи-

тального ремонта;

5) лицо, которое от имени всех 

собственников помещений в много-

квартирном доме уполномочено 

участвовать в приемке оказанных 

услуг и (или) выполненных работ по 

капитальному ремонту, в том числе 

— подписывать соответствующие 

акты».

В случае, если собственники само-

стоятельно не провели собрание, 

орган местного самоуправления 

принимает решение о проведении 

такого капитального ремонта в 

соответствии с региональной про-

граммой капитального ремонта и 

предложениями регионального опе-

ратора — что и произошло в случае 

с домами по ул.Мамина-Сибиряка 

(№8,9,10) и Папанинцев (№22,24).

Касаемо вопроса отсутствия каких-

либо многоквартирных домов в РПКР 

в настоящее время в рамках актуа-

лизации УЖКХиС подает сведения в 

Фонд капремонта в соответствии со 

ст. 168 ЖК РФ.

Фото

АННА НЕВОЛИНА

vk.com/id14924978

 

ние. Отдельной платежки за ка-
пительный ремонт нет. Проблем 
в доме много: я тут полы мою, так 
в душ заходить страшно.

В душе, действительно, страш-
но: сырость, ржавые трубы, с них 
капает.

— Всегда так капает? 
— Это еще ладно, что вода ка-

пает. А бывает, что с потолка 
дерьмо бежит. Вот прям из тру-
бы, раз — и на пол. Канализация 
там проблемная какая-то.

Жители обращались в управ-
ляющую компанию (сейчас дом 
в ведении ОЖК ПРП), чтобы отре-
монтировали хотя бы душевое по-
мещение. К этой просьбе остались 
глухи, но зато покрасили стены 
в холле. 

Депутат Носков сделал запрос 
в прокуратуру с просьбой разо-
браться. Ответ за подписью про-
курора Свердловской области 
Охлопкова уже получен. В нем 
сказано, что с 1 июля 2014 года 
управление над домом ведется 
ОЖК ПРП, а в связи со сменой 
управляющей компании сведения 
в администрацию о включении 
дома в программу капитальных 

ремонтов предоставлены не были. 
Однако 1 июня 2016 года, по све-
дениям администрации, инфор-
мация о бедственном доме была-
таки отправлена в Министерство 
энергетики и ЖКХ, а в отношении 
директора ПРП вынесено поста-
новление о возбуждении админи-
стративного производства. 

Мамина-Сибиряка, 10

На лавочке перед подъездом — 
Алена Караваева с двумя ребя-
тишками. Однофамилица бывшего 
руководителя фонда содействия 
капитальным ремонтам и не знала 
о существовании этой структуры. 
Однако о проблемах дома говорит 
охотно:

— Да куча проблем, что поде-
лать: проводка — беда. Как только 

на кухне включают две стираль-
ные машины, то все — вырубает 
электричество по всему общежи-
тию. Крыша протекает, слава бо-
гу, подвала у нас нет, а то страш-
но представить, что было бы. 

Девушка признается: собирае-
мость платежей с дома не стопро-
центная: должников много, кон-
тингент проживает разный. 

— А самое страшное — это 
душ…

Поймав себя на дежа-вю, идем 
смотреть очередную душевую. 
В сопровождении шестилетнего 
Данила.

Мальчик почти с гордостью по-
казывает на то место, где он мо-
ется: изогнутая лейка душа поч-
ти под самым потолком. Никакой 
чаши — вода льется прямо на пол, 
здесь же — сливное отверстие. 
Сырость, стены покрыты ржав-
чиной и плесенью.

— Здесь хорошо, в Талице было 
хуже, — улыбается Данил. Огром-
ные карие глаза с любопытством 
смотрят на наши реакции, а мы, 
как завороженные, глядим на 
огромные крючья вешалки — го-
товые декорации для среднеста-
тистического ужастика. 

Вопросов в стиле Астахова «ну 
что, как моешься?» мы задавать 
не стали, стараясь ретироваться 
как можно быстрее. 

Стену на Папанинцев, 22 ремонтировали недавно, однако новая штукатурка отвалилась кусками, а фасад продолжает разрушаться.

У жителей общежития очень простые радости: чтоб была вода, тепло, а с потолка, по возможности, не лились 

фекалии.
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НАШ БИЛИМБАЙ
Подготовила

СВЕТЛАНА КОЛЕСНИКОВА,

kolesnikova@gorodskievesti.ru

www.facebook.com/kolesnikova1986

Не удивляйтесь, если напротив храма 
построят торговый центр
В Билимбае начали подготовку к историко-культурной экспертизе поселка

Шесть студентов 
Уставшие, загоревшие, в дорож-
ной пыли, но очень довольные 
— мы встретились со студентами 
УрГАХА возле Свято-Троицкого 
храма. В руках — планшеты и 
карандаши, на листах бумаги — 
схематичные изображения улиц. 
Залпом пьют воду, смеются, де-
лятся впечатлениями:

— Начали фотографировать 
дом, а там тетка выскакивает и 
как давай ругаться — это част-
ная собственность! Не снимай-
те здесь! Я, конечно, попыталась 
объяснить, что стою на общест-
венной территории и могу де-
лать, что мне нужно, но собака у 
нее здоровенная! Не в мою поль-
зу аргументы.

— Надо, наверное, у главы 
попросить написать разреше-
ние какое-нибудь. С бумажкой 
надежнее.

— А видели дом предполо-
жительно 19 века, покрытого 
шифером, бирюзовой краской 
покрашен?

— Да ты что? Вот гении ре-
ставрации! И наличники убра-
ли. Спрашиваю: где наличники? 
Не знают. Эх.

Студентов шестеро. Их летняя 
практика, которая заключается в 
фиксации имеющихся культурно-
исторических объектов с после-
дующим составлением плана по 
их восстановлению, проходит в 
Билимбае — единственной вот-
чине Строгановых на Урале. 

— В феврале мы, фонд «Стро-
ганофф», участвовали в меропри-
ятии, посвященному 50-летию 
всероссийского общества охра-
ны памятников культуры, — рас-
сказывает председатель фонда 
«Строганофф» Станислав Моги-
ла. — Сопредседателем общества 
является известный архитектор 
Александр Долгов. Они проде-

лали большую работу: создали 
свод всех памятников архитекту-
ры Свердловской области, объез-
див весь регион, поставили их на 
учет, зарегистрировали. Призна-
лись: везде провели достаточно 
хорошую работу, а вот до Билим-
бая руки не дошли. Поэтому мы 
договорились о том, что доверим 
эту работу студентам. 

Михаил Крапивин окончил 
первы й к у рс ма г ис т рат у ры. 
Охотно показывает свой план-
шет с зарисовками и рассказы-
вает, какие постройки его особен-
но впечатлили.

— Сегодня мы потратили день 
на визуальное изучение Билим-
бая, цель — создать историко-
культурный опорный план с раз-
верстками улиц, фронтальной 
фотофиксацией.

Его коллега Иван Цепилов по-
ясняет нам, далеким от чертежей 
и архитектуры: развертка — это 
длинная фотография наподобие 
гугл-панорамы. 

Максим и Иван — будущие 
архитекторы-реставраторы. За 
день успели лишь присмотреть-
ся, замеров пока не делали, но 
уже оценили потенциал многих 
построек.

— Есть большой потенциал 
у Господского дома. Здание ка-
жется очень простым на первый 
взгляд, оно несколько раз пере-
страивалось. Башня с часами, 
большие арочные окна, балконы 
— это было раньше, сейчас былое 
наследие лишь угадывается, — 
говорит Максим. 

Мечта ребят — попасть на 
останки знаменитого чугунно-
литейного цеха — сегодня не 
сбылась — памятник архитекту-
ры находится на частной терри-
тории, а собственник, Евгений 
Никулин, похоже, завел тради-
цию: не пускать ни будущих, ни 

действующих архитекторов (на-
помним, что во время визита в 
Билимбай знаменитого москов-
ского архитектора Александра 
Кузьмина, предприниматель не 
пустил его дальше ворот, хотя 
памятник архитектуры нуждает-
ся в осмотре и восстановлении). 

— Сегодня состоится заседа-
ние попечительского совета фон-
да, — вступает в диалог Станис-
лав Могила, — где мы обсудим 
этот момент с главой Билимба-
евского СТУ Александром Гиль-
денмайстером. Может, будет на-
писано письмо на собственника, 
может, придумаем еще какой-
то рычаг, но заниматься заво-

дом надо, собственники должны 
обеспечить доступ к памятнику 
архитектуры. 

 

Без экспертизы — никак

Помимо работы с архитектурными 
формами, студенты ждут, когда же 
им покажут недавние находки — 
надгробия, которым более 150 лет. 

Станислав Могила обещает, 
что, конечно, покажут, тем более 
на днях была найдена третья пли-
та — чете Васильевых, почивших 
примерно полтора века назад, од-
нако пока студентам надо скон-
центрироваться на практике. Зато 
приехавший в Билимбай Алек-
сандр Долгов (заслуженный ар-
хитектор Российской Федерации, 
с 2001 года возглавляет институт 
«УралНИИпроект РААСН») памят-
ники посмотрел, а заодно ответил 
на вопрос журналистов «Город-
ских вестей» — почему так необ-
ходимо провести культурно-исто-
рическую экспертизу поселка. 

— Когда мы имеем дело с исто-
рическими поселениями, к кото-
рым относится и Билимбай, на на-
чальных этапах мы знаем лишь 
то, что это — историческое посе-
ление.  Но что конкретно в нем 
памятного и исторического — не 
знаем. Ориентируемся на различ-
ные мнения жителей, слухи, ле-
генды до тех пор, пока не прове-
дут исследование специалисты.  
Хорошо, что сохранилась сама 
материальная культура: в виде 
зданий, территорий, археологи-
ческих объектов, письменных ис-
точников, которые позволили бы 
нам создать целостную картину 
— каким историко-культурным 
потенциалом обладает Билимбай. 

До проведения исследований 
это неясно. Исследование трудо-
емкое. Оно состоит из нескольких 
стадий, первое из которых — изу-

чение литературных и письмен-
ных источников — фотографий, 
икон… Нельзя сказать, что источ-
ников по Билимбаю мало, но все-
таки их недостаточно, либо они 
односторонние. В обозрение по-
падают наиболее значительные 
объекты, как, например, Свято-
Троицкий храм, завод, пристань, 
Билимбаевский пруд. А что же 
остальное? Как жили люди? Мы 
видим прекрасный Господский 
дом, здание конторы — можно на-
блюдать развитие классицизма, 
который с небольшим опоздани-
ем перекочевал из центральных 
областей на Урал. Строгановы в 
этом ключе и планировали терри-
торию поселка, чтобы было удоб-
но жить и работать. 

Билимбай оказался зоной не 
такой активной застройки, поэто-
му сохранил эту память.

После завершения историко-
культурной экспертизы, об этом 
оповестят органы охраны объек-
тов архитектурного наследия. Ес-
ли объекты признают достойны-
ми, то на них будут оформлены 
паспорта и они будут считаться 
выявленными объектами куль-
турного наследия. 

— Следовательно, их надо бу-
дет сохранять, — резюмирует 
Александр Владимирович. — Тог-
да вокруг каждого объекта нуж-
но будет проектировать зоны ох-
раны, которые позволят уберечь 
красивый ландшафт, убрать дис-
сонирующие постройки (на тер-
ритории чугунно-литейного цеха 
остались каркасы построек совет-
ского периода, «сталкерщина», 
как охарактеризовал их Долгов), 
раскрыть виды, которые прежде 
радовали глаз. Вы не удивляй-
тесь, если перед Троицким собо-
ром, например, если такую работу 
не провести, появится торговый 
центр. 

Фото Анны Неволиной

Первый день практики студентов выдался насыщенным: они успели осмотреть достопримечательности по-

селка и сделать первые заметки для будущей экспертизы.

Фото Анны Неволиной

Александр Долгов, заслуженный архитектор Российской Федерации, с 2001 года возглавляет институт «Урал-

НИИпроект РААСН».
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Валерия Хорева официально представили в качестве первого 
зама главы первоуральской администрации

Первоуральским 
чиновникам 
официально 
разрешили 
использовать 
символику герба 
и флага города

Начальник управления образования Перво-
уральска Елена Исупова обратилась к депу-
татскому корпусу с проблемой — необходимо 
официально разрешить использование 
изображения герба и флага на документах 
ведомства.

Использование геральдической симво-
лики в муниципалитете строго регламен-
тировано решением депутатов в 2002 году. 
Например, герб Первоуральска («в рассе-
ченном зеленом и червленом поле, золотой 
с червленым языком бегущий соболь, несу-
щий на спине золотое кольцо, охваченное 
вверху тройным пламенем того же метал-
ла и заполненное справа — лазурью, слева 
— черным цветом») могут использовать на 
бланках и визитках глава городского окру-
га, депутаты первоуральской думы и в ря-
де других случаев.

Использование официальных символов 
в нарушение установленного порядка вле-
чет административный штраф — на граж-
дан в размере от двух тысяч до трех тысяч 
рублей; на должностных лиц — от пяти ты-
сяч до семи тысяч рублей; на юридических 
лиц — от десяти тысяч до двадцати пяти 
тысяч рублей.

— Необходимость принятия решения де-
путатами «О внесении изменений в Поло-
жение о гербе и флаге городского округа 
Первоуральск» обоснована тем, что на прак-
тике на бланках управления образования 
городского округа (распоряжениях, бланках 
писем), печатях муниципальных образова-
тельных организаций изображен герб го-
родского округа Первоуральск, — уточнила 
Елена Исупова. — Смена печатей образова-
тельных организаций требует финансовых 
затрат — 2000 рублей одна печать. Депута-
ты поддержали решение о разрешении ис-
пользовать символику не только управле-
нием образования, но и финуправлением.

«Это неуважение к представительной власти»

Депутаты недовольны работой 
председателя комиссии  по 
делам несовершеннолетних 
Ольги Стуль.

На минувшем заседании 
думы депутаты должны бы-
ли выслушать доклад пред-
седателя ТКДН (территори-
альная комиссия по делам 
несовершеннолетних) Ольги 
Стуль о том, каким образом 
осуществляется  профилак-
тика безнадзорности среди 
несовершеннолетних. Одна-
ко послушать, каким обра-
зом ведомство Ольги Ива-
новны участвует в решении 
проблемы растущей под-
ростковой преступности, не 
удалось:

— Поступило письмо на 
имя заместителя председа-
теля думы, что Ольга Стуль 

находится в отпуске, — на-
чал спикер думы Николай 
Козлов. — Вместо себя до-
кладчика она не назначила, 
а по электронной почте был 
отправлен отчет о годовой 
работе.

Напомним, что впервые 
в этом году ситуацию с под-
ростками депутатам обо-
значил член общественно-
го совета Сергей Кириллов, 
который заявил: органы, от-
ветственные за профилакти-
ку преступлений, совершае-
мых несовершеннолетними, 
не справляются со своей ра-
ботой, а скатились в форма-
лизм. С позицией обществен-
ника согласился и депутат 
Эдуард Вольхин:

— Я изучил доклад Ольги 
Ивановны, вопросов меньше 

не стало: да, нам написали 
цифры — сколько денег было 
выделено комиссии, сколь-
ко выездных проверок было 
сделано. И больше ничего: ни 
предложений, ни решений. 
Это совершенно бесполезная 
статистическая информация.

Настрой коллеги поддер-
жал и Николай Козлов, кото-
рый высказался категорично:

— Мы несколько раз пред-
лагали Ольге Стуль высту-
п и т ь перед деп у тата м и, 
чтобы обсудить проблему, 
однако нет ни ее, ни пред-
ставителей. Если в первый 
раз Ольга Ивановна сосла-
лась на мероприятие, то сей-
час она в отпуске — с 20 ию-
ня по 1 июля. Однако письмо 
от 27 июня в адрес думы сто-
ит за ее подписью. Я рассма-

триваю это как неуважение 
к представительной власти 
и считаю необходимым на-
писать жалобу в правитель-
ство Свердловской области.

С позицией не согласилась 
депутат Ольга Воробьева, ко-
торая отнеслась к критике 
ТКДН Кирилловым как част-
ному мнению, предложив 
еще раз пригасить Стуль к 
диалогу.

— В свете роста преступ-
ности среди несовершенно-
летних я не понимаю не-
желания Ольги Ивановны 
общаться с депутатами, — 
развел руками Вольхин.

Письмо о некорректном, 
по мнению депутатского кор-
пуса, поведении председате-
ля ТКДН будет направлено 
в область.

Сити-менеджер представил свою 
новую «правую руку» депута-
там — экс-директор «Водокана-
ла» Валерий Хорев назначен на 
пост первого заместителя главы 
администрации.

— Не буду долго представлять 
Валерия Александровича, скажу 
лишь, что именно при нем «Водо-
канал» начал зарабатывать при-
быль, взаиморасчеты с жителя-
ми осуществляются посредством 
прямых договоров, а задолжен-
ность населения снизилась, — от-
метил Алексей Дронов. — Сейчас 
в его обязанности входит кури-
рование всех образовательных 
процессов, включая текущие ре-
монты в школах и детских садах.  
Если у вас есть вопросы, то Вале-

рий Александрович готов отве-
тить и рассказать о себе.

Депутаты не стали уточнять, 
что из себя представляет Хорев.

В подчинении у первого за-
местителя главы — управление 
образования, управление куль-
туры, физической культуры и 
спорта.

Дополнительных расходов на 
оплату труда Валерия Хорева не 
требуется, так как расходы по 
выплате заработной платы будут 
производится в рамках утверж-
денного фонда оплаты труда ад-
министрации на текущий год. 
Согласно документам, должност-
ной оклад Валерия Александ-
ровича будет составлять 22 882 
рубля.

Фото Анны Неволиной 

Валерий Хорев
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Хапнем адреналина
В выходные на Пильной пройдут автогонки

В субботу, 9 июля, на Пиль-
ной пройдет четвертый 
этап Чемпионата Ураль-
ского федерального округа 
по автомобильному кроссу.

Длинна трассы — 1400 
метров, ожидается около 
50 участников из 7 разных 
классов.

Одним из фаворитов, 
представляющих Перво-
уральск на этих сорев-
нованиях, будет коман-
да Александра Тихонова. 
Она на данный момент 

третья в классе Д2Н (лег-
ковые автомобили семей-
ства ВАЗ, с приводом на 
переднюю ось, и двига-
телем рабочим объемом 
до 1500 см3) и имеет все 
шансы улучшить свой 
результат.

— Чемпионат России 
будет проводиться впер-
вые за шесть лет в нашем 
городе. Можно сказать, 
что это станет первым 
шагом в возрождении ав-
тоспорта в нашем округе, 

— говорит председатель 
Ф е д ер а ц и и а в т о с пор -
та Первоуральска, КМС 
по автоспорту в классе 
«стандарт» Иван Терехин.

  Свободная тренировка 

— 10.00-12.45

  Отборочные заезды 

— 13.30-15.00

  Финальные заезды 

— 15.00-16.30

  Награждение — 17.00

Фото yandex.image 

Вандалы вышли на промысел
В Первоуральске попытались украсть улитку стоимостью 
15 000 рублей

В центре Первоуральска 
— за ДК ПНТЗ, в ночь с 
воскресенья на понедель-
ник вандалы попытались 
украсть топиарий в виде 
улиток.

Как рассказали pervo.ru 
в ПМКУ «Городское хозяй-

ство», в этом году в Первоу-
ральске было установлено 
восемь топиариев на цент-
ральных улицах города — 
первоуральцам такая идея 
очень понравилась, но не 
всем. К сожалению, акти-
визировались вандалы, ко-

торые норовят испортить 
фигуры, а некоторые — да-
же украсть.

Если вы стали свидете-
лем такого акта вандализ-
ма, то просим сообщать в 
дежурную часть по теле-
фону 02.

Фото Максима Кравчука 

FIFA 
объявила цены 
на билеты 
ЧМ-2018
Международная федерация футбола (FIFA) 
объявила цены на билеты на матчи чемпи-
оната мира, который пройдет в 2018 году в 
России. Об этом говорится в официальном 
твиттере организации.

Для болельщиков из РФ введена специ-
альная категория билетов. Для российских 
граждан она составит 1 тыс. 280 рублей. 
Для остальных болельщиков минималь-
ная цена билета на матчи группового эта-
па составляет 105 долларов.

Минимальная цена билета на матч от-
крытия ЧМ-2018 составит для граждан РФ 
3 тыс. 200 рублей, а на финал — 7 тыс. 40 
рублей.

Публикация вызвала шквал недоволь-
ства иностранных любителей футбола: 
«Как будто кто-то хочет ехать в Россию и 
получить пробитый череп», «Это абсурдно 
дорого. Футбол сейчас существует, чтобы 
заработать деньги, а не чтобы порадовать 
фанатов», «Бесплатно посмотрю по теле-
ку», «А к билетам прилагаются аптечка и 
бинты?», — такими комментариями отре-
агировали фанаты, намекая на стычки с 
участием российских фанатов этим летом 
во Франции на чемпионате Европы.

Ранее FIFA запустила в продажу VIP-
пакеты на матчи ЧМ-2018. Пакет «Боль-
шая тройка» включает билеты на 19 мат-
чей в Санкт-Петербурге и в Москве, в том 
числе — на матч-открытие и финал, ко-
торые пройдут в «Лужниках», и матч за 
третье место на стадионе «Крестовский». 
Максимальная цена подобного пакета — 
2,8 млн долларов.

Напомним, чемпионат мира по футбо-
лу в России пройдет с 14 июня по 15 июля 
в 2018 году. Ожидается, что в Екатеринбур-
ге будет проведено четыре матча группо-
вого этапа: 15, 21, 24 и 27 июня.

Как в Артеке
Первоуральск может войти в спортивно-туристский 
кластер Свердловской области

В Свердловской области рядом 
с Первоуральском на базе са-
натория «Зеленый мыс» пла-
нируется создать спортивно-
туристский кластер. С такой 
инициативой выступили пред-
ставители собственников сана-
тория перед членами Совета 
по развитию туризма региона, 
сообщает портал pervo.ru. 

Напомним, кластерный 
подход к развитию туризма в 
регионе — задача, поставлен-
ная губернатором Свердлов-
ской области Евгением Куйва-
шевым. Именно такой подход 
позволяет «собрать воедино» 
все туристические достопри-
мечательности, а также воз-
можности инфраструктуры 

той или иной территории, 
что способно ускорить даль-
нейшее привлечение инве-
сторов. Один из успешных 
примеров такого подхода — 
автотуристический кластер 
«Самоцветное кольцо Урала», 
ставший самостоятельным 
туристическим продуктом. 
Также в регионе разработа-
на концепция кластера «Река 
Чусовая». Спортивно-турист-
ский кластер может стать 
третьим.

Новый кластер планиру-
ется создать на основе госу-
дарственно-частного парт-
нерства ЗАО «Санаторий «Зе-
леный Мыс», училища олим-
пийского резерва и адми-

нистрации Новоуральска. 
Кластер готов объединить 
номерной фонд санатория и 
училища (это 880 мест), спор-
тивную инфраструктуру, а 
также в перспективе — и ле-
чебную базу.

Организаторы кластера 
уверены, что он может пре-
вратиться в центр спорта и 
отдыха, интересный не толь-
ко для уральцев, но и для 
гостей из других регионов. А 
также тренировочной базой 
для спортсменов со всей стра-
ны. Сегодня здесь уже прохо-
дят соревнования на Кубок 
Урала по спортивному ориен-
тированию, шорт-треку, би-
атлону, триатлону, лыжным 

гонкам. В планах — строи-
тельство бассейна и аквапар-
ка, береговой пляжной зоны, 
конькобежного ФОКа.

В Первоуральске же будет 
задействована новая лыжная 
база «Бодрость», искусствен-
ное поле по стандартам FIFA, 
а также бассейн и Ледовый 
дворец спорта.

Как пояснил директор де-
партамента по развитию 
предпринимательства и ту-
ризма министерства инвести-
ций и развития Свердловской 
области Александр Породнов, 
спортивно-туристский кла-
стер может стать «спортив-
ным Артеком» не только для 
детей Свердловской облас-
ти, но и всей страны. Уже се-
годня здесь отдыхают и тре-
нируются юные спортсмены 
из Москвы, приедут они сю-
да и на следующий год. Кро-
ме того, здесь разрабатыва-
ют специальные программы 
и для людей пожилого воз-
раста. Среди ближайших за-
дач — повышение качества 
номерного фонда и дальней-
шее развитие спортивной 
инфраструктуры.

Стоит отметить, что на 
2017-2018 годы в Первоураль-
ске запланировано строи-
тельство катка с искусствен-
ным льдом по ана логу с 
ледовой ареной в городе Ха-
баровск, а также работа по 
созданию детско-юношеской 
школы Русского хоккея.

Фото из архива редакции

Удивлены? Возмущены? Обрадованы? 
Поделитесь со всеми!
«Городские вести» ждут ваших новостей по тел. 6-39-39-0
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Вадим 
ДУБИЧЕВ,
профессор 
УрГЭУ, 
политолог

Недавно прошли съез-
ды политических партий 
России, которые участвуют в 
сентябрьских выборах депу-
татов Госдумы и региональ-
ных парламентов. Было мно-
го публичных выступлений, 
но независимый наблюдатель 
обращает внимание на прог-
раммные заявления.

Парадокс ситуации состо-
ит в том, что выбора как та-
кового нет. Владимир Путин, 
выступая на съезде «Единой 
России», чётко обозначил 
роль партии как «точку сбор-
ки страны». И программа 
партии в соответствии с этой 
ролью описывает план даль-
нейших действий российской 
власти.

Программы оппози-
ции и заявления её лиде-
ров представлены совсем 
по-другому. Они сводятся к 
попыткам решить пробле-
му малого количества своих 
сторонников, поэтому обре-
чены на полное забвение по-
сле выборов.

Уральцев интересует, что 
планирует «Единая Россия» 
по развитию промышлен-
ности. Ещё первый губерна-
тор Свердловской области 
Эдуард Россель точно выра-
жал такие умонастроения са-
краментальной фразой: «Есть 
заводы, есть жизнь».

«Единая Россия» имеет 
чётко сформулированную по-
зицию по развитию отечест-
венной промышленности, от-
личную от невнятной оппо-
зиционной логики «мы за всё 
хорошее и против всего пло-
хого».

Выступая за быстрое раз-
витие промышленного про-
изводства, единороссы упор-
но отстаивают его высокую 

конкурентоспособность на 
мировом рынке. Вопрос на 
самом деле принципиаль-
ный. Реализация программ 
импортозамещения с ориен-
тацией только на внутрен-
ний рынок – прямой путь 
к технологической деграда-
ции. Единороссы, настаивая 
на импортозамещении, ого-
варивают, что новая отечест-
венная продукция и передо-
вые технологии должны быть 
ориентированы и на внутрен-
ний, и на внешний рынки. 
Иначе неизбежна деградация 
российского производства. 

Этого, собственно, и до-
бивается своими санкциями 
Запад, задача которого − от-
резать нас от мировой кон-
куренции. Единороссы заяв-
ляют и оппозиции, и Западу 
решительное «нет». Россия не 
уйдёт с мирового рынка, бо-
лее того, потеснит нынешних 
монополистов за счёт разви-
тия собственного производ-
ства.

В программе «Единой 
России» есть ещё одна прин-
ципиальная позиция – ставка 
в работе по новой индустриа-
лизации страны будет сдела-
на на лидеров производств. 
Появился даже такой термин 
«чемпионы промышленно-
сти». И в этом есть своя не-
погрешимая логика. Победу 
обеспечивает лидер, делаю-
щий своё дело лучше других, 
ведущий за собой других на 
прорыв. Именно лидерам оте-
чественного производства во 
всех сферах экономики бу-
дет оказываться наибольшая 
помощь со стороны государ-
ства, будут предоставлять-
ся инвестиции, они получат 
защиту на мировом рынке и 
лоббистские возможности 
государства. 

Такое же отношение будет 
и к регионам-лидерам, кото-
рые тянут на себе экономи-
ку России. К этим регионам 
в полной мере относится и 
Свердловская область.

Урал живет, 
пока работают заводы

Евгений Куйвашев:
Сильный Урал должен стать
примером для других регионов

В Москве состоялся 

15-й общероссийский 

съезд «Единой 

России». Одна 

из важных задач, 

стоящих перед 

делегатами, – 

утверждение 

предвыборной 

программы партии, 

с которой кандидаты 

от «Единой 

России» пойдут 

на сентябрьские 

выборы. 

В Свердловской 
области начали работу 
приёмные комиссии 
вузов. Стать студентами 
высших учебных 
заведений в этом году 
смогут около 

40
.

Индекс промышленного 
производства в области в 
январе-мае 2016 года составил 

107,8%
к уровню января-мая 
прошлого года. Такие данные 
приводит Территориальный 
орган Федеральной службы 
государственной статистики.

Более 

2,1
будет направлено в 2016 
году на строительство 
второго пускового 
комплекса южного 
полукольца ЕКАД – от 
подъезда к посёлку Медному 
до Полевского тракта.

В работе съезда приняли 
участие президент Владимир 
Путин и председатель прави-
тельства Дмитрий Медведев. 
Свердловскую область пред-
ставляли губернатор Евгений 
Куйвашев, председатель ре-
гионального Законодатель-
ного Собрания Людмила 
Бабушкина, секретарь Сверд-
ловского регионального отде-
ления партии «Единая Россия» 
Виктор Шептий.

Глава государства, высту-
пая перед участниками съезда, 
попросил кандидатов от пар-
ламентских и непарламент-
ских партий не спекулировать 
на трудностях – «это самое 
опасное, что может быть се-
годня». При этом критика дей-

ствующей власти нужна, под-
черкнул президент. 

По итогам съезда гла-
ва Свердловской области 
Евгений Куйвашев заявил, что 
«сильный Урал должен стать 
примером для других регио-
нов по консолидации усилий, 
совместной работе по важ-
нейшим направлениям жизни, 
развития страны». «Как верно 
отметил Владимир Путин, об-
щественное согласие даёт воз-
можность решать серьёзные 
экономические и социальные 
проблемы. Мы в этом направ-
лении уже начали реализовы-
вать социально значимые про-
екты и программы», – сказал 
губернатор.

«Если в прошлые годы 

«Единая Россия», как отметил 
Владимир Владимирович, ста-
ла точкой «сборки страны», то 
сегодня партия может и долж-
на стать объединяющим цент-
ром для нового рывка региона 
и всей страны», – подчеркнул 
Евгений Куйвашев.

Важнейшим решением 
съезда стали согласованные 
списки кандидатов на предсто-
ящие выборы, сформирован-
ные с учётом предваритель-
ного голосования «Единой 
России». Губернатор выразил 
уверенность в том, что «за 
кресла в Заксобрании области 
и в Государственной Думе, бу-
дут бороться профессиональ-
ные, готовые отстаивать инте-
ресы свердловчан кандидаты».

Ф
от

о:
 sv

er
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.ru

Секретарь Свердловского регионального отделения партии «Единая Россия» Виктор Шептий, 
губернатор Евгений Куйвашев, депутат Госдумы РФ Павел Крашенинников (слева направо).
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Губернатор Евгений Куйвашев: «Мы имеем уникальную возможность представить Свердловскую область в самом выгодном 
свете,  и ей необходимо воспользоваться».

В рамках Международной 

промышленной выставки 

ИННОПРОМ-2016 запланировано 

проведение более 150 деловых и 

около 20 культурных мероприятий. 

По мнению главы региона Евгения 

Куйвашева, у области есть 

уникальная возможность представить 

Средний Урал в выгодном свете. 

Фестиваль «Безумные дни» будет 

предварять масштабную культурную 

программу выставки, которая 

продолжится «Днями индийской 

культуры в Свердловской области». 

Состоится также крупное спортивное 

мероприятие – боксёрский поединок за 

звание чемпиона мира.

Евгений Куйвашев, 
губернатор Свердловской области:
«Конкурс «Минута технославы» 
стимулирует развитие инноваци-
онного потенциала нашей молодёжи, 
а значит, создаёт прочный фунда-
мент будущего научно-техническо-

го прогресса, формирует отличный кадровый ре-
зерв для инновационного развития всех отраслей 
нашей экономики. Проекты, представленные на 
конкурсе, четко вписываются в реалии сегодняш-
него дня».

Александр Колотурский, директор 
Свердловской филармонии:
«Екатеринбург – единственный город в 
России, который удостоился чести при-
нимать фестиваль «La Folle Journée», ко-
торый уже много лет проходит в Нанте, 
Токио и Варшаве. В 2016 году концерты 

пройдут в большом и малом зале филармонии, Зале 
Маклецкого, Доме музыки, Камерном театре, двух за-
лах ТЮЗа и Усадьбе Харитоновых-Расторгуевых. А ещё 
фестиваль шагнёт на улицы города – с 8 по 10 июля под 
открытым небом пройдут не только концерты, но и 
творческие встречи, мастер-классы, автограф-сессии».

Сергей Ковалёв, 
чемпион мира по боксу по версиям 
IBF, WBA, WBO:
«Это для меня очень важное и ответ-
ственное событие. Благодарю губер-
натора, руководство «Русской мед-
ной компании» всех болельщиков за 

веру в меня, что даёт мне дополнительную моти-
вацию на победу. Бой не обещает быть лёгким - у 
соперника оборонительная тактика, а с ней всегда 
сложнее. Тем не менее, я хочу показать зрелищный 
бой».

Кому достанется 
технослава в этом году

На главной промышленной выставке России 
ИННОПРОМ-2016 в рамках губернаторской 
программы «Уральская инженерная школа» состо-
ится традиционный конкурс инновационных идей 
«Минута технославы», который проводится еже-
годно. 

Порядок проведения конкурса не изменил-
ся. Соревнования пройдут по двум номинациям: 
«Технологические инновации» и «Инновации в со-
циальной сфере». На первом этапе представлен-
ные материалы проанализируют эксперты, выявив 
10 лучших инновационных идей (по пять в каждой 
номинации). В рамках второго этапа конкурсантам 
предстоит публичная презентация собственной 
разработки. Претендентов на победу оценит ком-
петентная комиссия. Победителям будет оплачено 
обучение по программе МВА в бизнес-школе. 

Напомним, что в 2015 году лауреатами конкур-
са стали Александр Лемех, представивший проект 
комплекса инженерного контроля и недорогой диа-
гностики линий электропередачи «Канатоходец» и 
Владимир Савельев, который презентовал проф-
ориентационную компьютерную игру.

Ожидается, что в этом году в рамках интеллек-
туального состязания будут представлены не менее 
прорывные и уникальные идеи.

«Безумные дни» накануне 
открытия

Международный музыкальный фести-
валь «Безумные дни» («La Folle Journée») со-
стоится в Екатеринбурге накануне откры-
тия международной промышленной выставки 
ИННОПРОМ-2016. С 8 по 10 июля в восьми за-
лах столицы Среднего Урала пройдут 94 фести-
вальных концерта, все они будут посвящены 
теме «Природа». 

Фестиваль «Безумные дни» проходит при 
поддержке губернатора области Евгения 
Куйвашева. Глава региона не раз говорил о зна-
чимости музыки, особенно классической. «La 
Folle Journée» – проект именного того формата, 
который даёт посетителям возможность позна-
комиться с разными жанрами, услышать испол-
нителей высочайшего уровня.

По словам организаторов фестиваля, его осо-
бенность состоит в том, что участники пред-
ставлены короткими концертными программа-
ми (45-60 минут). Доступная стоимость билетов 
– ещё одна отличительная черта мероприятия, 
благодаря которой каждый желающий может 
посетить не один, а несколько концертов.

Отметим, что «La Folle Journée» является од-
ним из самых известных и популярных музы-
кальных проектов в мире. 

Бой за чемпионский 
титул

В день открытия международной промышлен-
ной выставки ИННОПРОМ-2016 свердловчан и 
всех гостей области ждёт крупное спортивное собы-
тие. При поддержке губернатора Евгения Куйвашева 
в Екатеринбурге 11 июля состоится боксёрский по-
единок между чемпионом мира по версиям WBA, 
WBO, IBF в полутяжёлом весе россиянином Сергеем 
Ковалёвым и малазийцем Айзеком Чилембой, за-
нимающим четвёртое место в рейтинге WBC. 

Как пояснил сам выдающийся боксёр, уроженец 
Южного Урала, для него предстоящий бой станет 
знаковым, поскольку на кону не только его спортив-
ная честь, но и три чемпионских титула.

«Это мой первый бой в России с тех пор, как я по-
лучил свой первый пояс, и для меня важно, что я про-
веду его именно на Урале», – отметил Сергей Ковалёв.

Напомним, что Ковалёв владеет чемпионскими 
титулами по версиям WBA, WBO и IBF. В его ак-
тиве 29 побед (26 нокаутом) в 30 поединках и одна 
ничья.

Встреча двух именитых боксёров, которая состо-
ится в дни проведения на Среднем Урале главной 
промышленной выставки страны ИННОПРОМ и 
Российско-Китайского ЭКСПО, гармонично впи-
шется в программу этих международных форумов, 
уверен губернатор Евгений Куйвашев.

ИННОПРОМ-2016: программа максимум

На ИННОПРОМе-2016 будет 
представлен профориентационный 
проект «Профи». Его деловая 
программа будет состоять из более 

30
и свыше 70 мастер-классов от 
компаний-производителей.

На выставке будет назван 
лауреат национальной 
промышленной премии 
Правительства РФ 
«Индустрия». На получение 
высокого звания претендуют 

150 .

Освещать международную 
промышленную выставку планируют 

1 200 

из 300 российских и международных 
средств массовой информации.



Городские вести  №27 (381)  7 июля 2016 года  Стр. 13

ÇÀ ÍÀØ ÓÐÀËÜÑÊÈÉ ÊÐÀÉ!

Материалы подготовлены Информационным агентством ГАУСО «Информационно-аналитический центр», зарегистрированным в Управлении Федеральной службы по надзору в сфере связи, информационных технологий и массовых коммуникаций по Уральскому федеральному округу 22 января 2016 года. Свидетельство ИА №ТУ66-01544. Сайт www.gausoiac.ru

Когда будет пособие 
на проезд? 

Я ветеран труда, труженик тыла, имею инвалидность. 

Идёт второй квартал года, а мне как федеральному 

льготнику до сих пор не выплачено пособие на про-

езд в транспорте. Хотелось бы узнать, определены ли 

законом конкретные сроки этой выплаты? 

В.В. Грачёва, Нижние Серги

Выплата ежегодного пособия на проезд по тер-
ритории Свердловской области на всех видах го-
родского пассажирского транспорта и на автомо-
бильном транспорте общего пользования приго-
родных маршрутов осуществляется в течение ка-
лендарного года. Иных сроков выплат, в том числе 
конкретной даты, в законодательстве не установле-
но.

Подготовлено по ответу зам. начальника 
Управления социальной политики по 

Нижнесергинскому району Ольги Антроповой

Если газа в доме нет, 
то дешевле стоит свет

В нашем доме нет возможности провести газ или 

установить газовый баллон. Готовим на электро-

плитах. В результате приходят большие счета за 

электроэнергию. Можно ли установить льготный 

тариф на энергопотребление?

Н.А. Мочалова, Красноуфимск

Н.А. Мочаловой с 1 января 2016 года произведе-
но изменение тарифов на электроэнергию и сделан 
перерасчёт. Применён тариф (день – 2,38 руб./кВтч, 
ночь – 1,14 руб./кВтч), по которому рассчитывает-
ся энергопотребление в домах, оборудованных в 
установленном порядке стационарными электро-
плитами и (или) электроотопительными установ-
ками.

Подготовлено по ответу заместителя 
директора по продажам услуг ЖКХ 

ОАО «ЭнергосбытТ Плюс» Татьяны Ревиной

Нужно ли переоформлять 
документы на землю?

Я инвалид второй группы, ветеран труда. С 1996 

года имею в собственности земельный участок 

и гараж, исправно плачу налоги. Верно ли, что 

сейчас нужно оформлять эту собственность в 

аренду?

 Г.И. Девятовская, Туринск

Переоформление права постоянного пользова-
ния на земельный участок на право аренды не обяза-
тельно. Если гражданин ранее зарегистрировал пра-
во собственности в БТИ, то перерегистрация прово-
дится по желанию правообладателя. Чтобы получить 
свидетельство о государственной регистрации права 
на собственность, нужно обратиться в Управление 
Федеральной службы государственной регистрации, 
кадастра и картографии по Свердловской области.

Подготовлено по ответу врио Главы 
Туринского городского округа Виктора Булатова

По поручению губернатора области Евгения 

Куйвашева, а также в связи с обращением 

партии «Единая Россия» в этом году 

региональное правительство значительно 

увеличило объём дорожного фонда региона 

– с 12,3 до 17 миллиардов рублей. 

По словам председателя правительства обла-
сти Дениса Паслера, увеличение дорожного фонда 
позволит решить не только накопившиеся инфра-
структурные вопросы в муниципалитетах, но и за-
грузить предприятия строительной индустрии. 

Так, Каменску-Уральскому выделено 200 мил-
лионов рублей, Нижнему Тагилу – 300 миллионов, 
Первоуральску – 150 миллионов, Серову – почти 
100 миллионов. Ремонтные работы сейчас идут в 
каждом городе. 

В конце июня председатель правительства Денис 
Паслер осмотрел дороги в Каменске-Уральском. По 
словам премьера, уже принято решение о выделе-
нии ещё 113,5 миллионов рублей на ремонт около 
6-6,5 километров улиц города.

«Не факт, что мы на этом остановимся, пото-
му что проблемы накопились, будем изыскивать 
средства и продолжать работу по выделению денег. 
Будем вносить изменения в бюджет 2016 года, по-
правки коснутся и объёмов средств, выделяемых 
на дорожное строительство. Думаю, что депута-
ты нас поддержат, и за лето мы существенно про-
двинемся в решении дорожных проблем в городах 
Свердловской области», – заявил Денис Паслер.

Он также выразил надежду, что общественность 
проследит, как денежные средства тратятся на объ-
екты, и в будущем ещё долго сможем ездить по хо-
рошим дорогам. «Мы и впредь будем работать над 

тем, чтобы в муниципалитеты направлялись суще-
ственные средства. Надеюсь на поддержку «Единой 
России» в этом вопросе», – сказал премьер области.

Добавим, что к утверждённому ранее региональ-
ным законом о бюджете объёму средств дорожно-
го фонда благодаря совместной работе губернатора 
Евгения Куйвашева, правительства области и му-
ниципалитетов, были привлечены дополнительные 
средства из федерального бюджета в размере более 
3,35 миллиарда рублей. Кроме того, на дорожное 
хозяйство в 2016 году направят ещё более 1 милли-
арда рублей, которые поступают в областную казну 
в качестве дополнительных доходов от повышения 
акцизов на нефтепродукты.

Ранее Евгений Куйвашев поставил перед пра-
вительством Свердловской области и главами му-
ниципалитетов задачу максимально эффективно 
использовать средства, выделенные в 2016 году из 
областного бюджета и федеральной казны на до-
рожную деятельность. «Необходимо вести мони-
торинг качества выполнения дорожных работ – об-
щественники и депутаты должны быть максималь-
но вовлечены в приёмки, проверки качества дорог, 
чтобы после окончания зимнего периода дороги не 
превращались в неприглядное зрелище. Также счи-
таю необходимым при организации работ в первую 
очередь учитывать интересы жителей», – заявил ра-
нее Евгений Куйвашев.

Позвони в «Общественную приёмную» по тел.: (343) 377-68-81

Уважаемые уральцы! У вас есть возможность задать вопрос в рубрику «Общественная приёмная» по телефону 
(343) 377-68-81. Мы ждём звонков по вторникам с 10.00 до 16.00. Вопросы вы можете отправлять почтой по адресу: 
620014, г. Екатеринбург, ул. 8 Марта, 13, оф. 706, e-mail: ssn@gausoiac.ru. Просим указывать полный обратный адрес, куда 
будет доставляться персональный ответ. Личный приём граждан не ведётся.

Зарегистрировано
1204 

обращения граждан 
в редакционный отдел

Муниципалитетам дают деньги на дороги
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Губернатор Евгений Куйвашев: «Год от года помощь нашим аграриям из бюджета растёт, и мы видим положительные 
результаты этой поддержки».

На турнир косарей 
приедут гости из Австрии

В Артях 16 июля в шестой раз стартует «Турнир ко-
сарей», ставший символом туризма региона. «Одна 
из основных задач продвижения территорий, в том 
числе и благодаря туристическим мероприятиям, 
– повышение уровня жизни в муниципалитетах 
Свердловской области. И здесь Артинский фести-
валь может стать одной из точек роста данной тер-
ритории», – отметил губернатор Евгений Куйвашев. 
Ожидают гостей из Австрии, Армении, Республики 
Беларусь и других стран. Мужчины будут состязать-
ся в покосе 100-метровой, а женщины – 50-метро-
вой полосы. В перерывах между этапами соревнова-
ний для зрителей пройдут мастер-классы по косьбе, 
будут представлены изделия ремесленников. 

 Департамент информполитики
 губернатора Свердловской области

Арти

Полевской

Школы утепляются

30 июня во всех без исключения школах и учреж-
дениях дополнительного образования Полевского 
округа начались ремонтные работы. В этом году 
решением Думы из бюджета Полевского город-
ского округа выделено около 9 миллионов рублей 
школам № 8 и 16 для установки пластиковых окон 
и утепления фасада. Напомним, этой зимой в мо-
розы температура в некоторых кабинетах не под-
нималась выше +13 градусов. Помимо этого выде-
лено 3,6 миллиона рублей на ремонт спортивного 
зала в школе посёлка Станционный-Полевской. 
Ежегодно большую помощь образовательным уч-
реждениям в подготовке к новому учебному году 
оказывает Северский трубный завод. 

 Информационный портал «ПроПолевской»
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Уральские 
спортсмены
держат удар

В июне в Горно-Алтайске 
прошли соревнования 
на призы Всероссийско-
го добровольного спор-
тивного общества «Союз 
сельских спортсменов 
России» по дзюдо. Здесь 
собрались борцы из сем-
надцати краёв и облас-
тей. Среди них и наша землячка из села Рудное 
21-летная Надежда Комшилова (на фото). Она  
опытный борец, кандидат в мастера спорта, не-
однократный чемпион Уральского федерального 
округа, призёр первенства азиатской части России. 
Надежда стала чемпионом в весовой категории до 
48 килограммов. Отметим, в селе азы борьбы по-
знают 46 мальчишек и девчонок от 8 до 16 лет. 

 «Восход» 

Нижняя Тура

«Нота для полёта»
Подведены итоги проектов «Нота для полёта» и 
«Новые имена Свердловской области», их основ-
ная цель – выявление и развитие одарённых детей 
в регионе. Участники – юные таланты из 21 горо-
да области. Ученица ДШИ Нижней Туры Наталия 
Коновалова стала победительницей и получила 
награду на музыкальном фестивале «Денис Мацу-
ев представляет». Наталии и ещё троим юным му-
зыкантам президент фонда «Новые имена» Денис 
Мацуев вручил диплом победителя и свидетель-
ство о назначении поощрительной стипендии. На 
торжественной церемонии закрытия состоялось 
символическое зажжение «семейной чаши» фон-
да «Новые имена». 

 «Время» 

Нижний Тагил

НТМК поможет «Ласточке»
Нижнетагильский металлургический завод 
(ЕВРАЗ) освоил производство цельнокатанных 
колёс для скоростных электропоездов «Ласточ-
ка», которые изготавливает верхнепышминский 
завод «Уральские Локомотивы» (Группа Синара). 
Уже выпущена опытная партия. Как рассказали в 
пресс-службе ЕВРАЗ НТМК, колёса производятся 
из специальной углеродистой стали и имеют по-
вышенную твёрдость. По мнению губернатора об-
ласти Евгения Куйвашева, «кооперация двух круп-
ных уральских предприятий в рамках реализации 
проекта по серийному производству скоростных 
локомотивов станет ещё одним шагом к созданию в 
регионе мощного машиностроительного кластера».

 Департамент информполитики
 губернатора Свердловской области

Дан старт сельхозпереписи 
С 1 июля по 15 августа более тысячи человек про-
ведут сельскохозяйственную перепись в Сверд-
ловской области. Для этого сформированы 165 
инструкторских участков и 983 счётных участка. 
В ходе учёта будет обследовано свыше 460 тыс. 
свердловских сельхозорганизаций, подсобных 
хозяйств, крестьянских фермерских хозяйств и 
индивидуальных предпринимателей, владельцев 
личных подсобных хозяйств. «В переписных лис-
тах будут указаны сведения, характеризующие 
земельные ресурсы, численность работников на 
сельхозпредприятиях, поголовье сельскохозяй-
ственных животных», − пояснил министр АПК и 
продовольствия Свердловской области Михаил 
Копытов.

 Департамент информполитики
 губернатора Свердловской области

Екатеринбург

Новоуральск

Ф
от

о:
 «Н

ей
ва

»

Камышлов
«Надежда» 

первой начала сенокос
Хозяйства района приступили к заготовке кормов 
(первыми – ООО СПП «Надежда» и СПК «Птице-
совхоз «Скатинский»). По оперативным данным 
управления АПК, на вторую декаду июня скоше-
но 604 гектара естественных и многолетних трав, 
заготовлено 68 тонн сена, 1200 тонн сенажа. Из-
за отсутствия осадков и повышенных температур 
наблюдается низкая урожайность трав. 

 «Камышловские известия»

Уличные тренажёры 
от «Росатома»

В городе на 35 площадках будут установлены 
уличные тренажёры типа воркаутов. Так что ско-
ро, чтобы подкачать мышцы или просто размять-
ся, необязательно будет бежать в спортзал – под-
держать спортивную форму можно будет рядом 
с домом. Благотворительная инициатива стала 
возможна при участии госкорпорации «Росатом». 
В апреле между ОАО «ТВЭЛ» и администрацией 
Новоуральска был подписан договор о безвоз-
мездном финансировании на 13 миллионов руб-
лей, уже поступивших в местный бюджет. Еще 8 
миллионов на установку тренажёров и размеще-
ние площадок выделил муниципалитет.

 «Нейва»
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Геннадий Гаврилов, 
пенсионер:
— Я считаю, что Турции и 

Эрдогану доверять нель-

зя. Эта страна нас обма-

нывала 300 лет, а наши 

дураки до сих пор туда ез-

дят. Отдыхать надо дома, 

где родился. У нас здесь 

много своих источников, 

солнца тоже немерено, и 

здоровья будет крепкое.

Александр Подвигин, 
метеоролог: 
— Я в Турции уже был 

один раз, больше мне 

там не интересно. Зачем 

несколько раз в одно и то 

же место ездить? Я лучше 

где-нибудь еще побываю. 

А на море ездить надо, 

его ничем не заменить. 

Алена Шанина, 
риэлтор:
— Я в Турцию точно не по-

еду, потому что страшно, 

там все неспокойно.  А хо-

рошим ли было решением 

открыть для нас Турцию, 

я не знаю, не мне судить, 

потому что не разбираюсь 

во внешнеполитических 

вопросах. 

Елена Сергеева, 
бухгалтер:
— Я не знаю, хорошим 

ли было решением от-

крыть Турцию, сама я 

туда все равно не езжу. 

Я не любитель отдыхать 

за границей. Может, в 

Крым, в Адлер поеду, я 

свою страну люблю и буду 

отдыхать здесь.

Съездили бы, но денег нет
В начале июля президент сделал неожиданный подарок россиянам — снял запрет на отдых 

в Турции. Продажа турпутевок уже стартовала, правда, о прежних низких ценах на курорты 

этой страны пока можно забыть — курс доллара изменился, спецпредложений компании 

пока не подготовили. «Городские вести» вышли на улицы города, чтобы спросить у перво-

уральцев, собираются ли они отдыхать в Турции?

Любовь Казанцева, 
пенсионер: 
— Я никуда не поеду. 

Сейчас самолеты падают 

везде, а береженого Бог 

бережет. А где гарантия, 

что нас в Турции какая-ни-

будь банда не перестре-

ляет? У нас-то в стране 

даже неспокойно, а что уж 

говорить о другой стране. 

Елена Глушкова, 
банковский работник: 
— Я считаю, что это не-

хорошая идея. Еще чар-

тер турецкий собьют, это 

будет ожидаемо — смот-

рите, что в мире творит-

ся. Для граждан нашей 

страны это небезопасно, 

поэтому и сама туда не 

поеду. 

Шараф Малаев, 
строитель: 
— Я думаю, что это хоро-

шее решение, отдыхать 

там безопасно — в ку-

рортной зоне Турции не 

было ни одного теракта. 

Пусть люди ездят и отды-

хают, зачем запрещать? 

Если бы у меня были день-

ги, я бы тоже съездил, но 

пока не заработал. 

Дмитрий Гасюк, 
рабочий: 
— В данный момент ни-

куда не езжу, потому что 

я рабочий, и мне не хва-

тает денег никуда ездить. 

Турецкий президент так 

некрасиво повел себя с 

нашей страной, что я бы 

не поехал, даже если бы у 

меня были деньги. Я этой 

стране не доверяю. 

Сердитое письмо
НИНА ТЮЛЕНЕВА, 

читатель

22 июня — День памя-
ти и скорби, особенно 
для нас — детей войны. 
В этот день нынче нас 
пригласили на презен-
тацию книги «В сердцах 

и в памяти», автор которой Альбина 
Филатова. Книга состоит из двух ча-
стей: художественной и списков людей, 
не вернувшихся с фронта. Вторая часть 
выполнена Николаем Чабиным от души, 
можно сказать — на отлично. Но первая 
часть книги меня несколько расстроила: 
только взглянув на оглавление, я не на-
шла упоминания родного предприятия.

А ведь до 27 ноября 1941 года даже 
Хромпиковый завод работал на Голо-
горской руде. Месторождение было на-
столько уникальным, что не было ему 
тогда аналогов в России и во всем мире. 

В начале войны в 1941 году в Перво-
уральск прибыл эвакуированный из 
Кривого Рога завод «Металлист», обо-
рудование которого разместилось в на-
земных постройках шахты. И, согласно 

пр.№153 от 25/11/41, завод стал назы-
ваться Гологорским авторемзаводом. 

С первых дней пуска завода была по-
ставлена задача максимально обеспе-
чить запчастями, узлами, аккумуля-
торами автомобильный транспорт на 
фронте и в тылу.

Срочно была сконструирована ли-
тейка. Люди работали в чаду и в дыму, 
особенно когда лили детали из алюми-
ния и бронзы. Возглавлял завод Н.Н. 
Михайлов, был почти круглосуточно 
на заводе. 

Кроме этого, готовили лошадей 
для фронта. Всех подвигов рабочих не 
описать. 

Может, поэтому автор решила не 
упоминать Гологорку в книге вообще?

P.S. Нам, детям войны, книга не до-
сталась. Не дали экземпляр книги и 
школе №28 и музею ПЗГО, сославшись 
на безденежье в городском бюджете 
(книга была издана за счет муници-
палитета). Если нет в Первоуральске 
миллионеров, нет денег в бюджете, то 
мы сбросились бы на эти книги, так 
как они для наших внуков — история.

Спасибо за палисадник
Г.Н. БЕРСЕНЕВА И ДРУГИЕ 

ЖИТЕЛИ ДОМА №35 

ПО УЛ. ЛЕНИНА

Наш дом находится в са-
мом центре города. При-
дворового участка у нас 
почти нет —кругом ас-
фальт, машины и неболь-
шой участок земли. Метра 
три от стен дома, который 
одна из жительниц дома 
Инна Владимировна Сы-
рова решила облагородить. 

Весной она выращива-

ла рассаду цветов, и сей-
час у нас здесь разбиты 
чудесные клумбы.

С первы м и л у ча м и 
солнца Инна Владими-
ровна выходит работать 
на свой участок. У нее чет-
кая планировка, каждое 
растение на своем мес-
те — она за этим очень 
следит.

Делает все Инна Вла-
димировна своими рука-
ми, хотя находится уже 
в элегантном возрасте 

— ей 78 лет. Благодаря 
ей у нас очень красивый 
палисадник.

Помогает Ин не Сы-
ровой соседка Людмила 
Ивановна Пластинина. 
Других соседей, к сожа-
лению, такая трогатель-
ная забота о придомовой 
территории не заботит.

Хотелось бы поблаго-
дарить Инну Владими-
ровну за ее благородное 
дело, пожелать здоровья, 
счастья и благополучия.

  Каждому гарантируется свобода мысли и слова. 

  Никто не может быть принужден к выражению 

своих мнений и убеждений или отказу от них. 

  Цензура запрещается. 

Из статьи 29 Конституции Российской Федерации
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НАШ СПОРТ

Турнир «Вторжение» 
ворвался в Первоуральск
2 июля в Ледовом дворце прошел международный турнир 
по смешанным единоборствам «Вторжение ММА»

Стоянка перед Ледовым забита до 

отказа, зрители в предвкушении 

спешат занять свои места на три-

бунах. Все ожидают увидеть поис-

тине захватывающее зрелище. Как 

в Первоуральске прошел пятый 

турнир «Вторжение» — в материа-

ле «Городских вестей».  

Нацелены 
на победу

— «Спортивный клуб «Спарта» 
и «Первоуральск — город чем-
пионов» представляют междуна-
родный турнир по смешанным 
единоборствам «Вторжение MMA» 
— объявляет ведущий под гул 
трибун. 

Чт о бы е щ е б о л ь ш е р а з о -
греть зрителей, на сцену вы-
ходят файерщики, а после них 
— мотобайкеры. 

В турнире принимают учас-
тие пять бойцов из Первоураль-
ска, три — из Верхней Пышмы, 
два — из республики Удмуртия, 
один из Екатеринбурга и один — 
из Нижнего Тагила, а также два 
бойца из Азербайджана и Кирги-
зии. Большинство боев заканчи-
вается нокаутами, каждый вызы-
вает бурю восторга и удивления 

Подготовила 

ЕЛЕНА ШАРИПОВА,

sharipova@gorodskievesti.ru

vk.com / lenka_blin_sharipova

у зрителей. Неудивительно, ведь 
в восьмиугольную клетку сегод-
ня выходят только профессиона-
лы, которые решительно нацеле-
ны на победу. 

Самым зрелищным боем стал 
поединок Алманбета Атамбека 
Уулу и Бехзода Усманова в весо-
вой категории до 71 кг. 

Одни из первых

— Мы сделали все, чтобы турнир 
«Вторжение» было ярким и зре-
лищным, — говорит руководитель 
организации «Первоуральск — го-
род чемпионов» Дмитрий Андреев-

ский, — ведь он уже стал визитной 
карточкой нашего города, мы одни 
из первых начали популяризиро-
вать смешанные единоборства в 
Первоуральске.  

Главный приз — 50 тысяч руб-
лей получил Александр Лаптев 
из Екатеринбурга за бой с перво-
уральским спортсменом Жахон-
беком Рахмотуллоевым.  

— Я уважаю человека, кото-
рый вышел со мной в «восьми-
угольник», ведь он вышел на 
ринг, значит, он уже победи-
тель, — уверен екатеринбуржец 
Александр Лаптев. — Я победил 
благодаря тренировкам, нарабо-

танному опыту, так что работой 
своей доволен. 

Мы с ним еще увидимся

Первоуральск может гордиться 
свои бойцом Хамзой Агаризаевым. 
Мастер спорта по рукопашному 
бою, пятикратный победитель 
чемпионата России по армейскому 
рукопашному бою, победитель 
УрФО по боевому самбо защитил 
свой титул победителя турнира 
«Вторжение» борьбой с Ульви Аба-
совым, мастером спорта и победи-
телем первенства Азербайджана по 
тайскому боксу. 

— Соперник очень сильный у 
меня, был готов ко мне, — поде-
лился своими эмоциями после 
боя Хамза Агаризаев, — просто 
мне сегодня повезло. Надеюсь, мы 
с ним еще увидимся, он хороший 
боец. Можно было и получше вы-
ступить, но у меня недавно была 
травма глаза, за счет этого я не 
смог до конца показать все, что 
могу. С вашей помощью, с помо-
щью болельщиков у меня полу-
чилось победить!  

Все деньги, полученные с про-
дажи билетов, а это — 80 тысяч руб-
лей, пойдут на поддержку моло-
дых первоуральских спортсменов. 

С небольшим отрывом в очках поясом чемпиона уже не первый год награждают перво-

уральца Хамзу Агаризаева. Боец считает, что ему просто везет.

Каждый участник старался чем-то выделиться, например, боец из Ижевска Игорь Дикарев 

вышел в килте.

Главная награда — пояс чемпиона турнира «Вторжение» — осталась в Первоуральске.

Александр Лаптев из Екатеринбурга получил главный приз — 50 тысяч рублей, победив 

первоуральца Жахонбека Рахмотуллоева. 

Фото

АННА НЕВОЛИНА

vk.com/id14924978
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НАШЕ ПРАВО
Надоел сплошной негатив?

Cообщи о том хорошем, что произошло 

рядом с тобой, по телефону 6-39-39-0

Все, что вы хотели узнать о том, 
как вернуть свои деньги
FAQ – часто-задаваемые вопросы юристам «Верного решения»

ДОКУМЕНТЫ, 
С КОТОРЫМИ НУЖНО 
ПРИЙТИ К ЮРИСТАМ 
«ВЕРНОГО РЕШЕНИЯ»

  Кредитный договор (в случае 

утери, получить копию в банке)

  Документ, подтверждающий 

оплату комиссии — приходно-

кассовый ордер или 

детализированная выписка по 

счету (банк не вправе отказать 

в выдаче этих документов, 

согласно статье 10 Закона 

«О защите прав потребителя»)

  Паспорт (копия первой 

страницы и прописки)

В общественную 
организацию «Верное 
решение» только за 

последние полгода обратилось 
более 500 человек, а юристы 
организации выиграли дел 
более чем на 6 млн рублей. 
Общественная организация 
является региональной и ведет 
свою деятельность во многих 
городах Свердловской области.

В Первоуральске 
юристы «Верного 
решения» принимают 

по адресу: проспект Ильича, 
д. 13а, корпус 1, офис 103. 
Контактный номер телефона 
8-922-027-62-47.

СРОЧНО ПРОВЕРЬТЕ СВОИ КРЕДИТНЫЕ ДОГОВОРЫ. СТРАХОВКУ 
И КОМИССИИ МОЖНО ВЕРНУТЬ ТОЛЬКО В ТЕЧЕНИЕ ТРЕХ ЛЕТ С МОМЕНТА 
ВЗЯТИЯ КРЕДИТА — ТАКОВА СУДЕБНАЯ ПРАКТИКА.

1. СКОЛЬКО СТОЯТ ВАШИ УСЛУГИ?

Мы работаем в рамках общественной ор-
ганизации. В отличие от юридических 
компаний, за свою помощь мы не берем 
оплату с клиентов — для них наши услу-
ги полностью бесплатны. Все издержки 
нам компенсирует банк, уплачивая штраф 
в пользу общественной организации. Вам 
полностью возвращается сумма страховки, 
комиcсии и проценты, начисленные на нее, 
а также компенсация за моральный ущерб. 

2. ЗАКОННО ЛИ ТРЕБОВАНИЕ О ВОЗВРАТЕ 

КОМИССИИ?

Любой заемщик может вернуть уплачен-
ную банку комиссию. И это абсолютно 
законно. Мы располагаем всеми возмож-
ностями, чтобы помочь вам в сложных и 
запутанных ситуациях, при этом наши 
действия будут законными.

3. ВЛИЯЕТ ВОЗВРАТ КОМИССИИ/

СТРАХОВКИ НА КРЕДИТНУЮ ИСТОРИЮ?

Возврат комиссии/страховки — законная 
процедура, и никаким образом не влияет 
на вашу кредитную историю. В бюро кре-
дитных историй банки заносят информа-
цию только о просрочках по кредиту и кре-
дитные обязательства. 

4. ЕСЛИ ИМЕЮТСЯ ПРОСРОЧКИ ПО 

ДАННОМУ КРЕДИТУ, МОЖНО ЛИ ВЕРНУТЬ 

СТРАХОВКУ?

Судом не учитываются ваши просрочки 
при возврате страховок. Если банк навязал 

дополнительные услуги, то по закону обя-
зан вернуть их в полном объеме.

5. МОГУ ЛИ Я ВЕРНУТЬ КОМИССИЮ/

СТРАХОВКУ, ЕСЛИ КРЕДИТ УЖЕ 

ВЫПЛАЧЕН? 

Вернуть комиссию/страховку возможно 
как при выплаченном кредите, так и ес-
ли кредит в процессе выплаты. Но толь-
ко лишь в течении 3 лет с момента взятия 
кредита. По закону, срок исковой давности 
по кредиту — 3 года.

6. ЕСЛИ В ПРОЦЕССЕ РАБОТЫ ПО 

ВОЗВРАТУ СТРАХОВКИ ПОЯВЯТСЯ 

ПРОСРОЧКИ ПО ПЛАТЕЖАМ, КАКИЕ 

МОГУТ БЫТЬ ПОСЛЕДСТВИЯ?

Для урегулирования вопроса по просроч-
кам, необходимо в досудебном порядке об-
ратиться в банк. Для этого составляется 
заявление на реструктуризацию. Решаю-
щую роль в этом заявлении играет пра-
вильность и грамотность его составления.

7. CКОЛЬКО ВРЕМЕНИ ЗАЙМЕТ 

ПРОЦЕДУРА ВОЗВРАТА СТРАХОВКИ?

В среднем от 3 до 5 месяцев, с учетом 
предъявления претензии и подачи иска. 
Многое зависит от загруженности работы 
суда, куда подается иск.

8. У БАНКА, В КОТОРОМ БЫЛ ВЗЯТ 

КРЕДИТ СО СТРАХОВКОЙ, ОТОЗВАЛИ 

ЛИЦЕНЗИЮ. ВОЗМОЖНО ЛИ ВЕРНУТЬ 

СТРАХОВКУ? 

Если у вас на руках имеется договор стра-
хования, то можно будет обратиться в суд с 
исковыми требованиями к страховой ком-
пании, а не к банку.

9. МНЕ ХОТЕЛОСЬ БЫ ВОСПОЛЬЗОВАТЬСЯ 

ВАШЕЙ ПОМОЩЬЮ, НО Я НЕ МОГУ НАЙТИ 

КРЕДИТНЫЙ ДОГОВОР. ВЫ СМОЖЕТЕ 

ПОМОЧЬ БЕЗ НЕГО?

Потеря кредитных документов не станет 
препятствием для обращения в нашу ор-
ганизацию. Копии кредитного договора и 
график платежей есть в банке, с которым 
вы сотрудничаете, и он обязан предоста-
вить их вам по вашему запросу. Заказы-
вая данные бумаги, попросите приложить 
к ним детализированную выписку со счета 
за период пользования кредитом. Этот до-
кумент даст возможность установить точ-
ный размер уплаченных банку комиссий, 
следовательно, и средств, которые подле-
жат возврату.

10. У ВСЕХ ЛИ БАНКОВ МОЖНО ВЕРНУТЬ 

КОМИССИЮ/СТРАХОВКУ? 

В каждом регионе сложилась своя судеб-
ная практика. Многое зависит от условий 
договора, а также от региона, в котором 
будет рассмотрено ваше дело. Точный от-
вет на этот вопрос можно получить лишь 

после детального юридического анализа, 
так как у каждого банка разработана своя 
форма кредитного договора. По состоянию 
на сегодняшний день, через суд можно вер-
нуть страховку и комиссии по следующим 
банкам: «Уральский банк реконструкции 
и развития», «Азиатско-Тихоокеанский 
банк», «Восточный экспресс банк» и «Коль-
цо Урала». По остальным банкам, как пра-
вило, возврат страховки возможен только 
при досрочном закрытии кредита.

11. ЕСЛИ ДЕЛО ДОЙДЕТ ДО СУДА, НЕОБ-

ХОДИМО ЛИ ПРИСУТСТВОВАТЬ НА НЕМ? 

Присутствовать на суде необязательно. Вы 
подписываете ходатайство, чтобы предста-
вители общественной организации пред-
ставляли ваши интересы в суде.

12. В МОЕМ ГОРОДЕ НЕТ ФИЛИАЛА 

ВАШЕЙ ОБЩЕСТВЕННОЙ ОРГАНИЗАЦИИ. 

МОЖЕТЕ КАК-ТО ПОМОЧЬ?

Это не помешает нам взаимодействовать. 
Мы поможем вам дистанционно. Для это-
го нам потребуется, чтобы вы отправили 
нам на электронный адрес 3824367@mail.ru 
необходимые документы — для того, что-
бы юрист проанализировал их. Далее мы с 
вами свяжемся и уточним, какие действия 
необходимо сделать.

Фото предоставлено общественной организацией «Верное решение»

Илья Нестеров, юрист 

общественной организации 

«Верное решение».
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РАБОЧАЯ АТМОСФЕРА
Подготовила 

ЕЛЕНА ШАРИПОВА,

sharipova@gorodskievesti.ru

vk.com / lenka_blin_sharipova

Мы продолжаем проект «Рабочая атмосфера», в котором 

рассказываем о самых востребованных сегодня в нашем 

городе профессиях. Профессиях, о который знает каждый. 

Может, и вам приглянется какая-нибудь из них.

В магазинах, школах, офисах мы постоянно пересекаемся 

с людьми в зеленой или черной форме, характерной для 

служб безопасности. На их лицо мы редко смотрим, видим 

форму и понимаем — здесь работает охрана. 

Сегодня мы решили показать вам профессию охранника 

изнутри, и в этом нам помог Александр Дорошкевич, кото-

рый работает в этой сфере уже 6 лет. 

Если придираются, 
то по существу 

Александр Владимирович 
работает в обычной город-
ской школе. На улице лето, 
детей в школе не должно 
быть, а охранник — на месте. 

Его рабочее место прямо 
на входе — черный стол, на 
нем — толстый журнал. 

— Я вообще в детстве 
мечтал быть трактористом, 
— улыбается Александр До-
рошкевич, — поработал, но 
здоровье не позволило. По-
менял много разных мест 
работы. Потом предложи-
ли пойти работать охран-
ником, а я подумал и со-
гласился. Так и работаю до 
сих пор. Со мной в школе 
работают хорошие люди, ес-
ли придираются, то по су-
ществу, ведь бывает, и я в 
чем-то ошибаюсь. Ну вот, 
например, я не имею права 
тащить ребенка к завучу, 
неважно, что он сделал. А 

если он напакостил, я ска-
жу ему — иди к завучу, он 
же не пойдет. Брал раньше 
за руку, хотя не имею пра-
ва даже дотрагиваться до 
него. Сейчас уже знаю, что 
так делать нельзя, а вот в 
первый год только подоб-
ные инциденты были. Те-
перь я просто иду к завучу 
и говорю, что вот тот ребе-
нок то-то сделал. А они его 
уже сами вылавливают и 
беседуют. За что еще могут 
наказать охранника? За то, 
что я кого-то не записал, а 
человек зашел в школу. У 
нас пропускная система, 
выписываю пропуск, запи-
сываю в журнал.

Шнурки завязать, 
молнию 
расстегнуть

Александр Владимирович 
служит в охране с 2010 года, 
из них последние четыре 
года — в школе. До этого ох-
ранял завод в Дегтярске. Но 
в школе, говорит, спокойнее.

— В школе ничего не во-
руют, максимум — телефон 
или шапка у кого-нибудь 
пропадут, все сразу ко мне. 

Иногда подходят младшие, 
жалуются, что старшие их 
обижают. Я не имею пра-
ва ничего сделать, но по-
рой поругаю, это помогает. 
Дети уважают меня. Млад-
шие классы подходят за по-
мощью — шнурки завязать 
или с молнией помочь. А я 
никогда не отказываю, люб-
лю детей. 

Главной задачей охран-
ника Александр называет 
обеспечение безопасности.

— Если в школу пришел 
родитель, он говорит мне, 
к кому пришел, мы зовем 
учителя, выписываем про-
пуск, записываем в журнал, 
и только потом он проходит 

в школу.
Одно дело — проблемы с 

родителями, и совсем дру-
гое — реальная опасность. 
Охранник должен всегда 
быть начеку и твердо знать, 
какие действия он предпри-
мет в случае ЧП. 

— В экстренных ситу-
ациях, когда уже идет ре-
альная угроза безопасности 
школы, главное — сдержи-
вать человека, чтобы он не 
успел причинить вред лю-
дям до приезда полиции, 
— говорит Александр Вла-
димирович. — Это тяжело 
— отвечать за каждого ре-
бенка в целой школе. На-
верное, это и есть главный 

минус в моей профессии — 
большая ответственность 
лежит на моих плечах. 

Рабочий день Александ-
ра Дорошкевича — с 8 до 
19:00. Во время обеда он 
просит постоять возле вхо-
да завуча или завхоза. В 
другое врем я охранник 
старается покидать свой 
пост, только чтобы обойти 
школу. 

— Урок начинается — об-
хожу все этажи школы, — 
рассказывает охранник, — 
мало ли что там. 

На вопрос, достойно ли 
оплачивается труд охран-
ников, Александр Дорошке-
вич твердо отвечает — нет. 

— Сред н я я з арп лата 
— около 15 тысяч. Может, 
кто-то где-то и зарабаты-
вает больше, но среди мо-
их знакомых высоких зар-
плат нет.

Понимаю, почему 
уходили

Какими же чертами должен 
обладать человек, который 
хочет работать в охране? 
Александр Дорошкевич счи-
тает, что это — сдержанность, 
физическая подготовка, вы-
носливость и внимание. 

— Главное, в случае че-
го, не натворить дел, не со-
рваться. Один раз поймал 
мальчишку, напакостил он 
там кое-где, веду его к за-
вучу, а тот меня за руки ку-
сает, опухли потом все, тер-
пел. Частенько что-нибудь 
случается, но я должен дер-
жать себя в руках.

Тем не менее, уходить из 
профессии Александр Вла-
димирович не планирует. 
Несмотря на все трудности, 
говорит — охранять безо-
пасность школьников и учи-
телей пока не надоело.

— Раза два-три уже хотел 
уйти. Вроде, соберусь уже, 
но завучи просят: «Не ухо-
ди, не уходи…». До меня те-
кучка такая была: неделю 
отработал — ушел. Я пони-
маю, почему другие так бы-
стро уходили, кому нужна 
такая ответственная и шум-
ная работа за такие деньги? 
Но меня ценят в коллекти-
ве, я люблю детей, мне нра-
вится быть здесь. Так что 
пока продолжу работать.

15 тысяч рублей — 
средняя зарплата 
охранника

Валерий Шеин, директор ЧОП «АНВИ»:
— Полномочия охранника регламентируются до-

говором. Если брать школу, то первая обязанность 

— это охрана жизни и здоровья граждан, которые 

находятся на территории охраняемого объекта. Как 

правило, второе — это обеспечение пропускного 

режима внутри объекта. 

Вход посторонних под запись, если он несет какую-

то сумку, то, несмотря на то, что охранник не имеет 

права проводить личный досмотр, он может попро-

сить показать, что находится внутри, а если человек 

отказался, то имеет полное право его не впустить. 

Если дети подрались, то он их может разнять, по-

тому что охрана жизни и здоровья важны. Имеет 

право физическую силу применить в случае опас-

ности, спецсредства. 

Все наши охранники прошли подготовку, сдали 

квалификационные экзамены. В курс обучения 

охранника входит знание юридических понятий, 

медицинская и тактико-техническая подготовка. 

Есть несколько разрядов охранника: четвертый, 

пятый и шестой. Четвертый разряд — это охранни-

ки, которые имеют право работы со следующими 

спецсредствами: защитный шлем, бронежилет, 

резиновая палка и наручники. 

Пятый разряд — это охранник, который может нести 

службу с указанными выше спецсредствами и плю-

сом с газовым пистолетом. А шестой разряд — все 

спецсредства остальных разрядов и огнестрельное 

оружие, этот разряд более серьезный, там и под-

готовка больше, и экзамен на стрельбы есть. 

В школах работают охранники четвертого разря-

да, но никаких спецсредств у них нет, потому что 

работают они с детьми, а в группе немедленного 

реагирования — всегда шестой разряд. 

Зарплата зависит от заказчика. В основном, оплата 

идет так: например, мы заключили договор — 100 

рублей/час, 50 рублей при этом идет охраннику. 

В школах побольше, потому что напряжение, от-

ветственность. Не каждый может и хочет охранять 

школы, поэтому, чтобы люди работали, мы платим 

больше. Зависит от количества часов, в некоторых 

школах у нас рабочий день 6 часов, а где-то 11 ча-

сов. В среднем, где-то выходит 10 тысяч, в других 

местах 15 тысяч. Если человек один работает 6 дней 

в неделю, у него около 20 тысяч будет выходить.

Охрана здоровья и жизни — важнее всего

Фото Анны Неволиной

Александр 

Дорошкевич устает 

на работе, но дети 

и сотрудники любят 

его, поэтому он 

не уходит.

А я терплю, А я терплю, 
стараюсь стараюсь 
не сорватьсяне сорваться
«Городские вести» узнали, 
кто может работать 
охранником
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Оплаченная публикация (16+)

Совершенно особенные вещи
Мастера-ювелиры могут сделать по-настоящему индивидуальные украшения

Ювелирные изделия всегда 
завораживали своей красо-
той. Изящные переплетения, 
блеск драгоценных камней, 
поистине очень тонкая и 
кропотливая работа. Работа 
мастеров-ювелиров, кото-
рые часами стоят у своих 
станков, чтоб создавать та-
кие роскошные вещи. Есть 
местечко в нашем городе, 
под названием ювелирная 
мастерская РУБИН, именно 
здесь изготавливают, ремон-
тируют, обновляют ювелир-
ные украшения.

Здесь нет блеска и свер-
кания, присущих ювелир-
ным салонам. Здесь не вид-
но россыпей драгоценных 
камней и золота. В ювелир-
ной мастерской РУБИН ца-
рит аскетичный порядок: 

на рабочих местах масте-
ров-ювелиров только необ-
ходимые инструменты, все 
лежит или висит на своих 
местах. 

Сами мастера-ювелиры 
Алексей Юшков и Анато-
лий Петухов немногослов-
ны и скромны. О своей рабо-
те рассказывают неохотно 
— смущаются. 

За мастеров говорят их 
умение и профессионализм. 
Специалисты ювелирной 
мастерской РУБИН готовы 
сделать по эскизам заказ-
чика кольца, серьги, броши, 
подвески: со вставками дра-
гоценных камней или фиа-
нитовой россыпью. Брасле-
ты и цепи ручного плетения 
под названием «Бисмарк», 
«Италия», а также браслеты 

и колье декоративного фан-
тазийного плетения. Масте-
ра-ювелиры могут внести 
свои коррективы в эскиз, 
чтоб готовое изделие бы-
ло еще красивее и дольше 
носилось. Также в мастер-
ской можно выбрать моде-
ли ювелирных украшений 
из каталога. 

Сделанные на заказ в 
юв е л и рной м ас т ерской 
украшения — это совер-
шенно особенные вещи. 

Ведь изготовлены они спе-
циально для вас с учетом 
всех пожеланий. А значит, 
смогут подчеркнуть вашу 
индивидуальность.

Дорогие сердцу украше-
ния, потерявшие с годами 
свой блеск, снова заблестят 
от рук мастеров.

Скорректировать размер, 
вставить камень, исправить 
деформацию изделия мож-
но, обратившись в ювелир-
ную мастерскую РУБИН.

Приходите прямо 
сейчас и получите 

скидку 10% 
на изготовление 

ювелирных 
украшений. 

Если не получается снять 

кольцо с пальца, обрати-

тесь в ювелирную мастер-

скую «Рубин». Его аккурат-

но распилят специальным 

инструментом. Починить 

распиленное кольцо будет 

гораздо проще, чем если вы 

раскусите его кусачками в 

домашних условиях.

Все изделия, купленные в ювелирном 
салоне «Рубин», в течение гарантийного 
срока ремонтируются в мастерской 

совершенно бесплатно. 

Станислав Кирдяшкин, 20 июля:
— Я веселый, игривый, любопытный и спокойный 

мальчик. Имя мне выбирали очень долго. В итоге 

Станиславом назвала меня мама. Оно ей очень по-

нравилось. Дома меня зовут меня Стасичка. Люблю 

играть кубиками. Уже научился строить башенки. 

Умею собирать и разбирать пирамидку. Умею го-

ворить слово «да» и звать мою сестренку Надю по 

имени. Я ее очень люблю, скучаю, когда она гостит у 

бабушек-дедушек. Целуюсь с ней всегда, обнимаюсь. 

Мы играем вместе: складываем кубики, прячем друг 

друга под тряпочками, бегаем. Зубов у меня уже во-

семь, первый прорезался на шестом месяце. Кушать 

люблю творог, яблоки. Обожаю купаться: брызгаться. 

На улице люблю гулять, в песке копаться, ножками 

ходить. Самостоятельно я пошел месяца два назад. 

Нравится рассматривать книжки, особенно те, которые 

«говорят». Книжки мне показывает сестра — нянчит 

помаленьку. Недавно я научился залезать на диван 

и очень стремительно с него слазить, у мамы даже 

сердце замирает. Мама считает, что я веду себя как 

типичный парень. 

Анюта Рогозина, 4 июля:
— Я очень активная девочка. Даже своим двоим 

старшим братьям спуску не даю. Имя мне выбирали 

братья. Они сразу придумали, что у них будет Анютка-

малютка. Братики очень любят играть со мной, и я с 

ними тоже. Мы вместе играем в футбол. Папа у меня 

футболист, наверное, поэтому моя любимая игрушка 

— футбольный мяч. Говорю слова «мама» и «дай». 

Кушать люблю свежие огурчики. Зубов у меня восемь. 

Первый прорезался в четыре месяца. Ножками уже 

хожу сама, даже бегаю. Первые самостоятельные 

шаги я сделала в девять с половиной месяцев. Когда 

мне был восемь месяцев, мне прокололи ушки. Мне 

было совсем не больно. Очень люблю проверять 

школьные рюкзаки братьев: все ли они положили. А 

потом достать все, порисовать немного в тетрадках, 

что-нибудь измять. Люблю перебирать вещи, надевать 

все на себя. Это мое любимое занятие. Книжки обо-

жаю смотреть. Сяду и могу по полчаса разглядывать 

картинки. Мультфильмы не очень люблю. А музыку 

обожаю. Мне нравится гулять на улице. Мы живем 

рядом со стадионом, там и гуляем. 

Дарья Евсеева, 30 июля:
— Имя мне выбрали папа со старшим братом. Я очень 

жизнерадостная и активная девочка. Мои любимые 

места в доме — это кухня и балкон. На кухне я люблю 

открывать шкафы с посудой и крупой. Еще я помогаю 

маме мыть посуду и пылесосить. На балконе есть теп-

лое одеяло, на котором я играю с игрушками. Зубов у 

меня уже восемь. Ножками я сама пошла в десять ме-

сяцев. Говорить пока научилась только слово «мама». 

Люблю смотреть мультики — «Лунтик», «Фиксики», 

«Барбоскины», «Маша и медведь». Мне нравится тан-

цевать под музыку из «Барбоскиных». Люблю гулять, 

сама ходить ножками. Мне очень нравятся желтые 

цветы. С прогулки мы с мамой всегда приносим букет 

таких цветов. Из еды люблю макароны, геркулесовую 

кашу и апельсины. 

Катерина Михайлова, 28 июля:
— Имя мне выбрал дедушка, оно ему нравится. Дома 

меня ласково зовут Катюша. Я сильная девочка, весе-

лая, активная, никогда не плачу. Люблю родителей и 

брата. Он старше меня на три года. Мы вместе играем 

в разные мальчиковые игры. Умею говорить слова 

«папа», «мама», «баба», «дай», «надо». Кушаю все — 

накормить меня не проблема. Ножками сама пошла 

в десять месяцев. Люблю смотреть мультфильмы 

«Фиксики» и «Маша и медведь». Обожаю музыку, как 

услышу, сразу же танцую. Нравится листать книжки. 

Очень люблю гулять на улице, постоянно зову на про-

гулку, даже сама одеваюсь и красуюсь перед зеркалом. 

Самое любимое занятие на прогулке — ходить ножка-

ми. Люблю купаться в ванне и ходить в баню. 

Подготовила

ЕКАТЕРИНА КАЛАДЖИДИ, 

ek@gorodskievesti.ru, 

vk.com/id163408306

Приглашаем именинников августа на фото-
сессию 5 августа, по адресу: пр. Ильича, 28, 
«Боулинг-центр», с 11.00 до 12.00. Фотосессия, 
как всегда, бесплатная! Все фото именинников 
июля смотрите на сайте www.gorodskievesti.ru

ул. Ватутина, 46
тел. 66-85-54, часы работы пн-пт: 
с 10 до 18, сб: с 10 до 16, вс: выходной
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НАШИ АКЦИИ
Подготовила

ЕКАТЕРИНА КАЛАДЖИДИ, 

ek@gorodskievesti.ru, 

vk.com/id163408306

Готовим велики! 
Велопрогулка станет всероссийской акцией

О том, что «Городские вес-
ти» начали подготовку к ве-
лопрогулке, мы сообщили 
около месяца назад. Люди 
мы не очень спортивные, 
поэтому определиться надо 
было с множеством момен-
тов: названием, трассой и 
массой нюансов. Нюансы 
мы уточняем и сейчас. Од-
нако с ключевыми момен-
тами определились. 
ПЕРВОЕ. Велопрогулка 
с «Городскими вестями» 
состоится 14 августа. Это 
воскресенье. 
ВТОРОЕ .  Н а з ы в ат ь с я 

она будет — «Крутящий 
момент».
ТРЕТЬЕ. Ехать будем с на-
бережной Нижнего пруда 
до ФОК «Гагаринский» че-
рез поселок Шайтанка (до 
плотины Верхнего пруда, 
а далее — через поле). 
И ЧЕТВЕРТОЕ. Велопро-
г ул ка «Кру тя щ и й мо -
мен т » с т а не т а к ц ией 
всероссийской. Помимо 
Первоуральска и Ревды, о 
своей готовности крутить 
педали вместе с нами за-
явили многие редакции 
Свердловской области, 

а также Архангельска, 
Шахт, Тюмени, Коломны, 
Клина, Улан-Удэ и других 
городов. Список участни-
ков велопрогулки посто-
янно растет.

Сейчас мы активно 
продумываем, чем мож-
но разнообразить вело-
прогулку, как можно сде-
лать ее еще интереснее. 
Поэтому мы ждем ваших 
предложений по телефону 
6-39-39-0, на электронную 
почту ek@gorodskievesti.
ru  или http://vk.com/
id163408306.

Реклама (16+)

Первый участник конкурса — филиал МАДОУ «Детский сад №3» - «Детский сад №21»

«Сказочный сад» 
с «Городскими вестями»
Питомник «Сказочный сад» и газета «Городские вести» 
объявляют новый конкурс

Цветы делают нашу жизнь 
ярче, а нас — счастливее. 
Они наполняют мир арома-
том и разнообразием кра-
сок. Те, кто выращивает 
цветы — люди совершенно 
особенные. Ведь они дарят 
миру радость! Вы один из 
них? Вы разбили клумбы у 
себя в палисаднике, офор-
мили цветник на своем 
садовом участке или по-
садили цветы на балконе, 
превратив его в сад? Тогда 
этот конкурс — для вас!

Сфотографируйте свое 
творение, пришлите фо-
то в редакцию «Город-
ских вестей» и получите 
шанс стать обладателем 
подарочного сертифика-
та на сумму 1000 рублей 
от питомника «Сказоч-
ный сад».

Весь июль мы будем 
публ иковать фотогра-
фи и с а м ы х к раси вы х 
клумб и цветников. А в 
конце месяца разыгра-
ем подарочный серти-
фикат, на сумму кото-
рого победитель сможет 
приобрести в питомнике 
«Сказочный сад» сажен-
цы плодовых растений, 
декоративных деревь-
ев и кустарников, много-
летних цветов.

М ы ж д е м ф о т о  п о 
адресу ek@gorodskivesti.
ru или приносите их в 
редакцию газета «Город-
ские вести» по адресу: 
пр-т Космонавтов, 15 с 
10.00 до 18.00.

Питомник растений
пос. Билимбай 

ул. Коммуны, 56, 
8 (904) 166-47-08

Спонсор конкурса:

Сухая попа — залог здоровья
По инициативе газеты «Го-
родские вести» акция по 
сбору одноразовых подгуз-
ников для детей-сирот про-
ходит в Первоуральске уже 
несколько лет. Напомним, 
что данная акция проходит 
по все стране. Ее цель — до-
биться того, чтобы государ-
ство выделяло средства на 
приобретение одноразовых 
подгузников для малышей, 
оставшихся без родитель-
ской заботы. Некоторое ко-
личество денег для этого 
выделяется, однако приоб-
ретаемых на них подгуз-
ников не хватает. Потому 
как переодевать подгузник 
педиатры советуют не реже, 
чем каждые три часа. Здо-
ровье крохи, лежащего во 
влажном подгузнике, может 
пострадать. 

По э т ом у и н и ц и ат и в -
ные и неравнодушные лю-
ди по всей России органи-
зуют сбор подгузников для 
малышей-сирот.

В коробки с символикой 
акции «Сухая попа» можно 
опускать как новые упаков-
ки подгузников, так и уже 
открытые. Даже пара под-
гузников — ваш вклад в об-
щее дело. 

Собранные подгузни-
ки «Городские вести» отво-

зят в первоуральский Дом 
ребенка, расположенный на 
улице Комсомольская.

Кроме одноразовых под-
гузников, маленьким вос-
питанникам Дома ребенка 
требуются и другие предме-
ты личной гигиены: влаж-
ные салфетки, ватные дис-
ки, ватные палочки, крем 
под подгузник и обыкно-
венный детский крем (без 
добавок).

В Доме ребенка с радо-
стью примут одежду для 
детей от 0 до 3 лет (мож-
но б/у, но обязательно в хо-
рошем состоянии), прогу-

лочные коляски (зимние и 
летние), нержавеющие ка-
стрюли и детские кружки 
(при покупке посуды спра-
шивайте у продавца нали-
чие сертификата, разреша-
ющего ее использование 
для детей), простые несили-
коновые пустышки, игруш-
ки, которые можно обра-
батывать (развивающие, 
музыкальные, каталки, 
мячи, маленькие обручи), 
а также яркие, хорошо ил-
люстрированные детские 
книги.

Напоминаем, коробки с символикой 

акции «Сухая попа» установлены в 

аптеках по следующим адресам:

  «Корона Урала» 

ул. Трубников, 44б, 

ул. Вайнера, 15а, проспект 

Ильича, 23, пр-т Ильича, 29а 

(«Стройинтерьер»); 

Ватутина, 34; ул. Ильича, 32 

(п. Динас).

  «Ваш доктор» ул. Трубников, 

27; ул. Герцена, 14.

  «Радуга» ул. Чкалова, 39; 

ул. Ватутина, 23.

  «Благодар» ул. Ватутина, 37.

  Аптека №458 

ул. Комсомольская, 15а

Также средства гигиены, одеж-

ду и игрушки можно приносить 

прямо к нам в редакцию на пр-т 

Космонавтов, 15 (за ТЦ «Марс»).  
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СКАНВОРД

Ответы на сканворд в №26

ПО ГОРИЗОНТАЛИ: Ихтиозавр. Ограда. Георгин. Посол. Опус. Леди. Сорт. Негатив. Чадо. 

Ручка. Клен. Египет. Суслик. Запад. Кактус. Канапе. Новичок. Гага. Пьеса. Синус. Оберег. 

Перламутр. Кокон. Тора. Неон. Спирт. Тишь. Кафе. Виола. Сироп. Выпас. Кокс. Лапта. Об-

раз. Жаба. Снег. Варум. Опока. Счет. Гран. Мрамор. Оплот. Аванс. Шарж. Раздор. Паспорт. 

Драхма. Разрез. Идеал. Пони. Сорока. Анализ. Чекист. Налив. Дама. 

ПО ВЕРТИКАЛИ: Писк. Обруч. Склеп. Бальзак. Сенека. Кураре. Стресс. Ловкач. Азот. Анис. 

Грамм. Стадион. Уклон. Водка. Пласт. Ареал. Пирс. Лгун. Твен. Сплав. Испуг. Санскрит. Рас-

пад. Отрава. Пола. Сигнал. Совок. Антоним. Аул. Отпор. Риза. Хоровод. Чуни. Букет. Пинок-

кио. Шарм. Итог. Конь. Мед. Гипс. Греза. Взор. Зерно. Сауна. Гетры. Паша. Скотч. Пуаро. Про-

мах. Ведро. Рикша. Герда. Корм. Литва. Драга. Спаржа. 

Фото недели  
Фото Анны Неволиной 

Форвард сбор-

ной России, 

чемпион мира 

Алмаз Мирга-

зов проводит 

тренировку с 

воспитанни-

ками детско-

юношеской 

спортивной 

школы по хок-

кею с мячом 

«Уральский 

трубник».
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Объявления
Басплатно объявление в газету можно подать 

в рубрики «Авто», «Недвижимость», 

«Отдам/приму в дар».

Объявления принимаем по тел. 6-39-39-0, 25-35-46. 

На сайте www.gorodskievesti.ru/obyavleniya/ 

По e-mail: reklama@gorodskievesti.ru

ЧАСТНЫЙ ДОМ
ПРЕСТАРЕЛЫХ
в парке г. Первоуральска

ПРОЖИВАНИЕ, ПИТАНИЕ, УХОД

от 600 руб./сут.
Тел. 8 (965) 512-51-08, 

8-950-651-95-03, (3439)25-22-52

САХАР

МУКА
Тел. 25-23-46,

27-10-61,
8-961-773-94-00

Поздравляем 
Светланку 
Замараеву
с 20-летним 
юбилеем!
Аромат всех 

цветов 
и румянец зари
В этот день мы 
готовы тебе 
подарить,

Нежность роз 
поутру, свет, 

тепло, доброту.
Много ласковых 

слов 
и земную любовь.
Здоровье, счастье 

пусть всегда
Тебя, любимая, 
сопровождают.
Все, что светлое 
есть и святое в 

судьбе,
Мы желаем, родная, 

сегодня тебе!
Твоя семья

www.gorodskievesti.ru. 

НЕДВИЖИМОСТЬ

 ПРОДАЖА  КОМНАТЫ

  Комната в общежитии, 19 кв.м., свет-

лая, теплая, просторная. Все в шаговой 

доступности: школа, дет. сад, магазины, 

рынок. Цена 750 т.р., торг. Тел. 8 (952) 

739-02-39, Мария

 ПРОДАЖА  1-КОМН.

  1-комн., ул. Чкалова, 36,  общая пл. 30 

кв.м., жилая пл.19 кв.м., 2/3 эт., квартира 

светлая, теплая, находится в удобном 

районе, рядом школа, детские садики, 

аптека, парк. Комната большая, в квартире 

проживает бабушка, ремонт не делался 

давно, требует косметического ремонта, 

документы готовы к продаже, цена 1340 

т.р. Тел. 8 (912) 691-58-81

  1-комн., БР, 34 кв.м., 5/5 эт., ул. Юби-

лейная, 11, пластиковые окна, новые 

радиаторы, цена 1050 т.р. Тел. 8 (909) 

009-40-15

 ПРОДАЖА  2-КОМН.

  2-комн., МГБ, в районе крытого рынка, 

в хорошем состоянии, 5/5 эт., цена 1530 

т.р., торг. Тел. 8 (908) 908-08-42

  2-комн., в отличном состоянии, плас-

тиковые окна, балкон застеклен, новая 

сантехника, бытовые под кафелем, трубы, 

счетчики на воду и свет, межкомнатные 

двери из массива, сейф-дверь, на полу 

линолеум, рядом остановка (есть про-

ходящий автобус до г. Екатеринбурга 

№155), магазины, поликлиника, парк, за 

домом расположена школа №4, дет. сады, 

документы готовы. Возможна ипотека. Тел. 

8 (905) 805-12-76

  2-комн., по ул. Герцена, 5. Состояние 

хорошее, пластиковые окна, сейф-двери. 

Сделан косметический ремонт. Высокие 

потолки. Рассмотрю варианты обмена 

на 1-комн. с вашей доплатой, в этом же 

районе. Тел. 8 (961) 765-58-70

  2-комн., ГТ, 28,4 кв.м, 5/5 эт., ою-

щая площадь 29 кв.м., ул. Чкалова, 21/2, 

санузел раздельный, (полноценная 

ванная+туалет), железная дверь, площадка 

с одним соседом, в шаговой доступности 

школа №2, садик, магазины, поликлиника, 

цена 1000 т.р. Тел. 8 (904) 542-57-32

  2-комн., Лениградка, 43 кв.м., Вайнера, 

53б, 9/9 эт., новый лифт, пластиковые 

окна, лоджия. Тел. 8 (904) 542-16-47

  В продаже недорогая светлая, уютная, 

чистая 2-комн., БР, 45,7 кв.м. Во всех 

комнатах пластиковые окна, комнаты раз-

дельные и большие по метражу. Санузел 

раздельный. Все в шаговой доступности: 

магазины, школа, садик, автовокзал. Пар-

ковая зона Клуба им. Ленина. Свободный 

выезд на Екатеринбург. Двор тихий, спо-

койный. Ждем, друзья, всех на просмотр. 

Рассмотрим все варианты покупки, в т.ч 

и материнский капитал до 3-х лет. Тел. 8 

(950) 555-19-83

  2-комн., в отличном состоянии. пласти-

ковые окна, натяжные потолки, ламинат, 

бытовые под кафелем, новая сантехника, 

водонагреватель, счетчики на воду и свет, 

новые радиаторы отопления, межком-

натные двери, сейф дверь. Тел. 8 (905) 

805-12-76

  2-комн., 8 эт., г. Екатеринбург, ул. 

Волошина, 2. Квартира находится в сере-

дине дома, не торцевая и очень теплая. 

Остекленная лоджия, пластиковые окна, 

входная сейф-дверь, электросчётчик, 

счётчики на воду, пожарная сигнализа-

ция, чистый подъезд, 2 лифта, большие 

комнаты по 16 кв.м. выходят на разные 

стороны (во двор и в сторону квартала 

«Европейский», большая кухня. Вместе с 

квартирой продается парковочное место 

в наземном паркинге за дополнительную 

плату. Осмотр по договоренности. Тел. 8 

(904) 383-81-18

  2-комн., ГТ, на Динасе, 28 кв.м., ул. 

Сантехизделий, 26, в хорошем состоянии, 

комнаты раздельные, одна комната 

перепланирована в кухню, пластиковое 

окно, сейф-дверь, бытовые под кафелем, 

с/у совмещен. Всё рядом. Цена 950 т.р. 

Или меняю на 2-комн. или 3-хкомн. на 

Динасе с нашей доплатой. Тел. 8 (953) 

054-58-58

 ПРОДАЖА  3-КОМН.

  3-комн., НП, в хорошем состоянии, в 

районе крытого рынка, возможен обмен 

на 2-комн. МГБ. Тел. 8 (908) 908-08-42

  3-комн., НП, ул Береговая, 38, 1/9 эт., 

квартира теплая, окна на обе стороны, 

площадь 63 кв.м, рядом остановки, 2 

новых садика, центр занятости, цена 2100 

т.р. Тел. 8 (904) 542-57-32

   3-комн. пос. Крылосово,  в отличном 

состоянии, продажа или обмен на квартиру 

или дом в городе. 8 (904) 541-00-88

  3-комн., 60 кв.м., г. Екатеринбург, р-н 

Южн. Автостанции, лоджия. Тел. 8 (922) 

135-82-62

  3-комн., небольшая перепланировка 

(узаконена). Установлены счетчики ХВС и 

ГВС, 2-тарифный счетчик электроэнергии. 

Пластиковые окна в каждой комнате. За-

стеклен балкон. Большой двор + парковка. 

В шаговой доступности три детских сада, 

школа, магазины, поликлиника ОВП, авто и 

ж/д остановки. Рассматриваем варианты 

обмена на дом (камень). Тел. 8 (904) 

984-73-59

  3-комн.,78кв.м., ул. Строителей, 31, 

5/16, теплая, в отличном состоянии, с 

хорошим ремонтом, кухня со встроенной 

техникой, мебель. 3 000 000 рублей. 

Тел.8(982)651-28-49

 ПРОДАЖА  4-КОМН.

  4-комн., Ленина, 7а, 83,7 кв.м.,  

9/12 эт., дом улучшенной планировки, 

2 огромных лоджии, дом расположен в 

самом центре города. Рядом школа №21 

(старая и новая) и два детских садика. 

Два лифта. Квартира чистая, в отличном 

состоянии, качественный ремонт, с нуля. 

Все заменено. Туалет и ванная полностью 

под кафелем. Ламинат, натяжные потол-

ки. Все комнаты изолированные. Рядом 

торговый центр, магазины, остановки 

транспорта, цена 3200 т.р. Тел. 8 (922) 

213-17-18

 ПРОДАЖА  ДОМА

  Дом, 2 этажа, 100 кв.м., пос. Коуровка 

по ул. Ломоносова, недострой из кирпича 

+ подвальное помещение под всем до-

мом, участок 15 соток, газ планируется 

в 2016 году, взносы уплачены, удобная 

транспортная развязка, ж/д станция, 

автобусная остановка, чистое экологи-

ческое место, рядом река Чусовая, с 

участка вид на многолетние сосны, на 

остальные вопросы готов ответить по 

тел. 8 (904) 386-17-67

   2-этажный благоустроенный дом 

90/52 кв.м., с. Сылва, Шалинского р-на с 

видом на пруд, дом 2008 года постройки, 

1-й этаж из кирпича, 2-й из бруса, свежий 

ремонт, центральный водопровод, шамбо, 

отопление электрическое и печное, хоз.

постройки, двор, гараж, баня, две теплицы, 

участок 16 соток разработан, или меняю 

на квартиру в Первоуральске, с вашей 

доплатой. Тел. 8 (904) 386-17-67, 8 (909) 

013-50-05

  Жилой дом, печное отопление, рядом 

колонка, баня. 10,5 соток земли, все в 

собственности, торг при осмотре, воз-

можен обмен на квартиру в Крылосово. 

рассмотрим все варианты. Тел. 8 (905) 

805-16-72

  Дом, 57 кв.м., (бревно) на участке 15 

сот., 35 км до города, с. Слобода, печь, 

центральный водопровод, баня, рядом 

магазин, остановка, цена 1400 т.р. Тел. 

8 (967) 638-48-24

  Дом в Шайтанке, Орджоникидзе, 32а, 

28 кв.м., 6 сот. земли, цена 1000 т.р. Тел. 

8 (909) 009-40-15

 ПРОДАЖА  УЧАСТКИ

  Участок, 15 сот. земли поселений 

(ИЖС), в черте города. Земельный уча-

сток 28 соток, на Пильной, под ИЖС, ул. 

Сиреневая, 39, не разработан, рядом пруд, 

ГК «Гора Пильная». Цена 1300 т.р.  Тел. 8 

(909) 013-50-05

  Земельный участок 16 соток, не раз-

работан, находится в г.  Первоуральск, пос. 

Билимбай, ул. Рабочих, 5, категория земли: 

земли поселений (земли населенных 

пунктов), разрешенное использование (для 

ИЖС). Кадастровый номер земельного 

участка 66:58:1301008:1011. Тел. 8 (953) 

054-58-58

  Садовый участок, за п. Билимбай, 

есть дом, сарай, цена 130 т.р. Тел. 8 

(982) 634-80-23

  Участок, 5 сот., к/с №4, р-он Лесни-

чества, ул. Белинского. Ухожен, со всеми 

посадками, летний 2-эт. дом с печкой, и с 

хоз. постройками. Рядом водоем, колодец, 

летний водопровод. В собственности, до-

кументы готовы. Тел. 8 (992) 010-43-14, 

24-40-70

  Земельный участок, 20 сот., Старо-

уткинск, д. Курия, на берегу р. Чусовая, 

электричество, цена 300 т.р. Тел. 8 (904) 

540-51-60

  Участок, г. Ревда, п.Гусевка. Тел. 8 

(982) 731-78-34

 ПРОДАЖА  ГАРАЖИ

  Капитальный гараж, 50 кв.м., без ямы, 

район очистных сооружений, электричест-

во есть. Тел. 8 (922) 224-69-77

  Гаражный бокс, 19,4 кв.м., в гаражном 

кооперативе №5 (около СПТУ №7), имеется 

яма, цена 100 т.р. Собственник. Тел. 8 

(906) 809-94-35

  Гараж на Магнитке (район Сахалин) 

есть свет, яма смотровая, оштукатурен. 

Собственник. Цена 130 т.р. Тел. 8 (922) 

031-91-07

  Гараж, 19 кв.м., гаражный кооператив 

10а, по ул. Орджоникидзе, бокс №54, 

(напротив кладбища), без внутренней 

отделки, 2 ямы, торг уместен, цена 80 

т.р. Тел. 8 (908) 909-78-56

  Гараж по ул. Строителей 27, 8 мкм. 

Автомат. ворота на вьезде, асфальтиро-

ванный подъезд, гараж сухой. ГСК «Све-

ча», цена 400 т.р. Тел. 8 (961) 778-17-28

 СДАЮ  НЕДВИЖИМОСТЬ

  Комнату либо квартиру, в г. Екате-

ринбурге., на длительный срок. Тел. 8 

(953) 055-61-01

  2-комн., МГБ, ул. Советская, 13, 4/5 эт., 

после ремонта, без мебели, на длительный 

срок, русской молодой семейной паре, 

пластиковые окна, железная дверь. Тел. 

8 (992) 010-43-14, 24-40-70

 СНИМУ  НЕДВИЖИМОСТЬ

 1-комн., в пределах города, не до-

роже 7500 за все, можно без мебели, 

чистоту гарантирую, для семейной пары 

без детей, общагу не предлагать. Смс, на 

работе не могу отвечать на звонки. Тел. 

8 (908) 926-94-48

АВТО

 ПРОДАЖА  НАШИ

  ВАЗ-2114, 07 г.в. Цена 90 т.р. Торг. Тел. 

8 (912) 615-65-82

  ГАЗ-2217, Соболь, 8 мест. Тел. 8 (932) 

114-93-90

  Ока, 04 г.в. Цена 45 т.р. Тел. 8 (912) 

673-02-07

  ВАЗ-21093, 03 г.в., европанель, ин-

жектор, музыка, сигнализация, тони-

ровка. Негнилой, ухоженный, отличное 

состояние. Цена договорная. Тел. 8 

(908) 909-91-66

  ВАЗ-2110, 04 г.в., небитый, отличное 

состояние, цвет «темно-зеленый метал-

лик». Тел. 8 (908) 909-91-66

  ВАЗ-2111, 06 г.в., цвет «кварц». Сигна-

лизация, автозапуск, музыка, 6 колонок, 

чехлы, в идеальном состоянии. Цена 120 

т.р. Тел. 8 (963) 042-94-90

  ВАЗ-21213, Нива, 98 г.в., в хорошем 

состоянии. Цена 90 т.р. Тел. 8 (902) 255-

85-19, 8 (950) 543-88-82

  ИЖ-2717, 02 г.в., новый двигатель 

(декабрь 14 г.в., 500 км) и КПП от ВАЗ-

2106. Или меняю на ВАЗ не старше 2005 

г.в. Тел. 8 (922) 127-77-78

  Ока, 01 г.в. Тел. 8 (922) 120-98-72

  Cрочно! ВАЗ-2114, 12 г.в., идеальное 

состояние, музыка, тонировка, бортовой 

компьютер, сигнализация с а/з, зимняя 

резина на дисках. Цена 170 т.р. Торг 

уместен. Тел. 8 (922) 198-68-24

  ЗАЗ «Сенс», 09 г.в., цвет болотный, 

двигатель 1.3, пробег 25 т.км., тонировка 

задних стекол, mp3, сигнализация, зим./

лет. резина, чехлы. Состояние идеальное. 

Цена 165 т.р. Тел. 8 (912) 604-21-74 

 ПРОДАЖА  ИНОМАРКИ

  Daewoo Matiz, 11 г.в., пробег 42 т.км, 

в хорошем состоянии, один хозяин. Тел. 8 

(922) 605-51-50, 8 (908) 900-79-18

  Daewoo Nexia, 08 г.в., цвет красный. 

Цена 180 т.р. Торг уместен. Тел. 8 (932) 

121-78-71

  Nissan Primera, 04 г.в., дв. 1,8, полная 

комплектация, небитый, некрашеный, 

идеальное состояние. Цена договор-

ная.  Или обмен. Варианты. Тел. 8 (908) 

909-91-66

  Nissan Tiida, 08 г.в., небитый, некра-

шеный, отличное состояние, кондиционер, 

ЭСП, ухоженный. Цена договорная. Или 

обмен. Тел. 8 (908) 909-91-66

  Renault Logan, 09 г.в., V-1,6, цвет фис-

ташковый, ГУР, магнитола, сигнализация. 

Тел. 8 (992) 008-94-48

  Toyota Yaris, 09 г.в., пробег 68 т.км. 

Тел. 8 (953) 386-31-67

  Vortex Tingo, 11 г.в., 132 л.с., дв. 1,8, 

пробег 30 т.км, цвет серебристый, внедо-

рожник. Тел. 8 (904) 541-18-96
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СЕТКА
8 (922) 221-4-221от производителя

сварная оцинкованная

кладочная

для клеток

Приглашаем на работу

ОФИС-
МЕНЕДЖЕРА
Теребования: знание 1С Бухгалтерии 8, 

скорость печати, коммуникабельность, 

пунктуальность, аккуратность.

 

Резюме: zamaraeva@gorodskievesti.ru,

тел. 8-922-603-36-20

 ПРОДАЖА  ПРОЧИЕ

  ГАЗель, 07 г.в. Цена 200 т.р. Торг. Тел. 

8 (912) 615-65-82

  ГАЗель, 97 г.в. Тел. 8 (950) 195-77-02

  МАЗ-тент, 8 т. Возможен обмен на 

комнату. Тел. 8 (922) 123-95-41

  2-рядная картофелекопалка КСТ-1,4. 

Тел. 8 (950) 195-51-72

  4-рядная картофелесажалка КСМ-4А. 

Тел. 8 (902) 269-05-87

  Борона дисковая навесная. Тел. 8 

(902) 269-05-87

  Вилы от кары. Тел. 8 (912) 689-92-81

  ГАЗель, 07 г.в., бортовая, инжектор, дв. 

405, ГУР, тент 2 м, отличное состояние. 

Цена договорная. Или обмен. Тел. 8 (902) 

263-67-62

  Грабли ГВР-6. Тел. 8 (902) 269-05-87

  Картофелеуборочный комбайн ККУ-2. 

Тел. 8 (950) 195-51-72К

  Конная косилка. Тел. 8 (950) 195-51-72

  Косилка КС-2,1. Тел. 8 (902) 269-05-87

  Культиватор пружинчатый с боронами, 

марка КПС-4. Тел. 8 (950) 195-51-72

  Культиватор фрезерный. Тел. 8 (950) 

195-51-72

  Культиватор-окучник КОН-2,8. Тел. 8 

(902) 269-05-87

  Пилорама ленточная, новая. Тел. 8 

(912) 689-92-81

  Погрузчик от кары на навеску трак-

тора. Тел. 8 (902) 269-05-87

  Пресс-подборщик «Кыргызстан». Тел. 

8 (912) 689-92-81

  Снегоуборщик «Фундай». Цена 5 500 

т.р. Тел. 8 (902) 441-46-85, 8 (952) 725-

35-34

 ПРОДАЖА  ЗАПЧАСТИ

  Бампер на ГАЗель, решетка радиатора. 

Тел. 8 (908) 909-91-66

  Двигатель 2106, 4-ст. коробка и др. 

запчасти ИЖ-Ода. Тел. 8 (982) 650-24-84

  Диски R-13. Или меняю на диски R-16. 

Тел. 8 (908) 909-91-66

  Диски на Nissan Primera. Тел. 8 (908) 

909-91-66

  Запаска ВАЗ в хорошем состоянии, 

цена 500 р. Тел. 8 (901) 950-02-29

  Запчасти ВАЗ-09-10, крылья  и капот 

на ВАЗ-2114. Тел. 8 (922) 298-95-32

  Запчасти ВАЗ-2105-07. Тел. (34397) 

3-92-65, 8 (982) 701-67-90

  Запчасти ВАЗ-2108-09. Тел. (34397)  

3-92-65, 8 (982) 701-67-90

  Запчасти ВАЗ-2110, 2109. Тел. 8 (902) 

263-67-62

  Запчасти на передний привод, расход-

ники, переднее правое крыло, задние пра-

вые двери, левые двери, правая передняя 

дверь на ВАЗ-2110, передние крылья на 

ВАЗ-2114, передние фары, рейка, стекла 

на ВАЗ-2109. Тел. 8 (908) 909-91-66

  Зимняя резина R-13, 14, 15, 16, 17. Тел. 

8 (908) 909-91-66

  Зимняя резина R-16, с дисками и без, 

комплект 4 шт. Тел. 8 (908) 909-91-66

  Зимняя резина на дисках R-13, 14, 15, 

16, 17. Тел. 8 (922) 298-95-32

  Колеса на Ниву, 185х75х16. Цена 

9000 р., колпаки в подарок. Тел. 8 (912) 

679-00-70, 3-51-30

  Крылья и капот ВАЗ-2114. Тел. 8 

(902) 263-67-62

  Летняя резина R-13, 14, 15, 16, 17. Тел. 

8 (908) 909-91-66

  Летняя/зимняя резина R-13, 14, 15, 

16, 17. Резина на  Daewoo Matiz. Тел. 8 

(950) 199-74-16

  Лобовое стекло на «классику», немного 

б/у. Тел. 8 (922) 610-07-53

  Новая задняя фара Kia Picanto в 

сборе. Недорого. Тел. 8 (912) 205-89-21

  Новая оригинальная проводка для 

моторного отсека Hyundai, Kia. Тел. 8 

(902) 272-09-44

  Новые глушители к мотоциклу «Ю-5» 

и другие запчасти. Дешево. Тел. (34397) 

3-23-61, вечером

  Новые передние стойки Toyota Yaris, 

1999-2005 г. Цена 5000 р. Тел. 8 (950) 

633-48-88

  Полный комплект сидений «люкс» с 

подогревом от ВАЗ-21015, в идеальном со-

стоянии. Недорого. Тел. 8 (922) 102-08-10

  Правое крыло на а/м Nissan Primera, 

цвет серебристый. Тел. 8 (908) 909-91-66

  Стартер ВАЗ-114, немного б/у. Тел. 8 

(912) 610-61-42

  Для КамАЗ-переходник ЯМЗ на короб-

ку КамАЗ и ZF-Урал. Комплект установки, 

двигатель Я.М.З на раму КамАЗ. Тел. 8 

(951) 061-85-65

  Для двигателья ямз (маз): переходник 

на кпп камаз, урал, немецкое. Услом для 

соеденения двигателя ямз (маз-краз) с 

рамой камаз, маз, урал, трактор. Тел. 8 

(951) 061-85-65

  Прицеп УАЗ-8109 с документами. Тел. 

8 (912) 260-69-37

  Радиатор ВАЗ-2107 «классика», под 

инжектор, хорошее состояние. Тел. 8 

(904) 162-09-55

  Радиатор ВАЗ классика 2107 хорошее 

состояние. Под инжектор. Тел. 8 (904) 

162-09-55

 ПОКУПКА  ЗАПЧАСТИ

  Домкрат гидравлический 2-3 т. Тел. 8 

(908) 909-91-66

  Новый компрессор. Тел. 8 (908) 909-

91-66

  Пистолет-толщиномер для лакокра-

сочного покрытия. Тел. 8 (908) 909-91-66

  Стартер б/у, можно в неисправном 

состоянии. Тел. 3-92-65, 8 (982) 701-67-90

 ПРОДАЖА  МОТОТЕХНИКА

  Скутер irbis rzr 170, стилизованный 

под спортивный мотоцикл. Не новый, есть 

коцки по пластику. Мощный двигатель 170 

куб.см. с масляным охлаждением, есть 

документы на 50 куб.см., алюминиевые 

диски 13’, сигнализация с дистанционным 

запуском, гнездо прикуривателя, два 

задних амортизатора, дисковые тормоза 

на всех колесах, тахометр, сигнализация 

с автозапуском. Тип и объем двигателя: 4т, 

170 куб.см. Мощность двигателя: 10,8 л.с. 

Трансмиссия: автоматическая (вариатор). 

Объём топливного бака: 6 л. Габаритные 

размеры: 1950х700х1160 мм.  Сухая 

масса: 119 кг. Шины (передние/задние): 

130/60-13 / 120/70-13 Тормоза (передние/

задние): дисковый/дисковый. Тел. 8 (922) 

612-21-12

  Мопед. Тел. 8 (902) 276-83-37

  Мотоцикл «Патрон-Спорт-200», 11 г.в. 

Тел. 8 (965) 521-01-28

  Мотоцикл «Урал» на запчасти. Тел. 8 

(922) 107-43-21, 3-14-22

  Скутер Irbis RZR 170, стилизованный 

под спортивный мотоцикл, дв. 170 куб.см, 

с масляным охлаждением, сигнализация 

с а/з. Тел. 8 (922) 612-21-12

 ПОКУПКА  АВТО

  Автомобиль в любом состоянии. Быст-

рый расчет. Тел. 8 (909) 703-46-85

  Автомобиль в любом состоянии. Доро-

го. Быстрый расчет. Тел. 8 (902) 262-69-29

  Автомобиль. Тел. 8 (902) 263-67-62

  Автомобиль. Тел. 8 (908) 909-91-66

  Автомобиль. Тел. 8 (922) 298-95-32

  Автомобиль. Тел. 8 (950) 199-74-16

  Мотоцикл «Восход», можно не на ходу. 

Тел. 8 (909) 003-16-01

  Сельхозтехника, трактор Т-25/Т-16. 

Тел. 8 (912) 689-92-81

  Скутер, мопед, мотоцикл. Тел. 8 (908) 

909-91-66

  Срочно! мотоцикл «Урал» или «Днепр», 

желательно в отличном состоянии. Тел. 8 

(922) 156-79-22

 УСЛУГИ

  продаю банный сруб. Тел. 8 (950) 

643-78-58

  Строительная помощь. Все виды стро-

ительных работ.  Тел. 8 (952) 732-16-09

ПРОДАЖА

 ТОВАРЫ ДЛЯ ДЕТЕЙ

  Детскую коляску-короб Peg-Perego, 

цена 6,5 т.р., электрокачель новая, 4,5 т.р. 

Тел. 8 (953) 382-76-63

  Подгузники (вес 7-18 кг.), 35 шт. 10 

руб./шт., цена 350 руб. Тел. 8 (922) 105-

70-32

  Срочно! Продам коляску, есть два 

съемных козырька зима-лето, москитная 

сетка, дождевик, сумка большая. Коляска 

трансформер зима-лето. + ванночка 

в падарок. Цена 3,5 т.р. Тел. 8 (953) 

041-58-11

  Кровать-чердак для девочки, вме-

стительный шкаф, ступеньки-ящики, 

большой письменный стол, в хорошем 

состоянии, цена 8 т.р. Тел. 8 (950) 650-

80-59

  Коляска — классика, производство 

Польша. Зима-лето, цвет нейтральный, 

можно как для мальчика так и для девоч-

ки, б/у после одного ребенка, в отличном 

состоянии, также имеется летнее кресло, 

колёса камерные, цена 4 т.р. Тел. 8 (905) 

805-42-09

  Качель детская Graco, в отличном 

состоянии, вес ребенка до 9 кг. Меняется 

положение наклона спинки, удобное сиде-

ние, имеется дуга с мягкими игрушками, 

ремни безопасности, компактно склады-

вается, питание от сети (доработали сами, 

т.к. батарейки очень быстро садятся), цена 

1999. Тел. 8 (922) 132-00-60

  Детский манеж в отличном состоя-

нии, легко складывается, очень удобен 

для использования на даче или на пик-

нике. Безопасно и комфортно, цена 999 

руб. Тел. 8 (922) 132-00-60

  ОДЕЖДА

  Плащ женский, новый, 50-52 рр., кос-

тюм строгий, новый, светлый, р. 50-52, 

плащ мужской на меховой подкладке, 

р. 52-54, плащ новый для рыбалки. Тел. 

64-30-38 (после 18.00) 

 СПОРТИВНЫЕ ТОВАРЫ

   Лодка-пингвин, стеклопластик, со-

стояние хорошее, мотор лодочный HDX5 

лс, почти новый, (около 20 часов работы). 

Тел. 8 (922) 201-97-86

 ПРЕДМЕТЫ ИНТЕРЬЕРА

  Ковер 2х3 м, дорожка ковровая 4 м. 

Тел. 64-30-38 (после 18.00) 

 ТЕХНИКА

  Пылесос. Тел. 64-30-38 (после 18.00)

  Ножную швейную машину «Зингер» 

шьет все, кожа, мех, цена 10 т.р., в хоро-

шем состоянии. Тел. 25-17-25

  М ул ьт и в а р к а  P a n a s o n i c  S R -

MHS181WTQ. Объем чаши - 5 л. По-

крытие чаши - антипригарное. 12 автома-

тических программ. Новая мультиварка/

пароварка, пользовались 2 раза, все 

отлично работает, книга рецептов, все 

документы в коробке. Мультиварка от-

личная, цена 2 т.р. Тел. 8 (909) 001-18-51

  Планшетный компьютер, Samsung 

Electronics, в отличном состоянии. Про-

цессор Intel (R) Cfre (TM) i5-3317U. Память 

4.0 ГБ. Цена 25 т.р. Тел. 8 (902) 442-39-85

  Телевизор «Samsung», диагональ 60 

см., качество отличное, цена 2 т.р. Тел. 

8 (950) 655-50-80

 КНИГИ, ДИСКИ

  Книги о здоровье мам и малышей 

(беременность, ранее развитие и др.) – 

100 руб. 2 энциклопедии по 150 руб. Тел. 

8 (922) 105-70-32

  Классические произведения (Чехов, 

Достоевский, Герцен, Тургенев, Шолохов 

(Поднятая целина в 2-х т.), Мопассан 

(Новеллы), О. Уайльд, Т. Гарди, Э.М.Ремарк 

и др.) - от 50 до 200 руб. за 1 книгу, в 

норм. cостоянии. Тел. 8 (922) 105-70-32 

  Лицензированные DVD с мультиками 

Клуб Винкс, 5 шт., б/у. цена за шт. 35 руб. 

Тел. 8 (922) 105-70-32 

 ОБОРУДОВАНИЕ

  Дизельный генератор «Крот» 6.5 Вт.  

Сварочный аппарат. Тел. 8 (902) 441-46-85, 

8 (952) 725-35-34

  Угловую шлифмашину «Ермак УШМ 

125» и шуруповёрт «Hammer acd 142», 

состояние хорошее, цена 1500 руб. Тел. 

8 (961) 776-67-57

 ПОТЕРИ

  В Билимбае, район Закаменка, по-

терялся кот Тарас шотландской породы, 

за достоверную информацию — возна-

граждение. Тел. 8 (908) 632-28-92

  Найден красивый молодой котик, 5-6 

месяцев, чистенький, домашний. Очень 

ласковый, людей не боится. Лоточек 

знает, кушает и корм, и обычную еду. 

Найден около дома по улице Емлина,  

17. Бегал в этом районе около полутора 

недель. Ищем старых или новых хозяев. 

Тел.: 8 (965) 549-72-03

  На передержку попала непростая 

травмированная кошка. Её нашла не-

равнодушна девушка во дворах по улице 

Металлургов. Кошка не могла идти и 

сильно плакала, лёжа в траве. Ветврач 

назначил проведение экстренной опе-

рации. Сейчас она нуждается в кормах 

и медикаментах. Тел.: 8 (922) 129-87-31

 ИЩУ РАБОТУ

  Ищу работу главным бухгалтером, для 

предприятий с любой системой налогооб-

ложения со сдачей налоговой и бухгал-

терской отчетности, отчетности в фонды 

и статистику по совместительству или 

удаленно (опыт работы удаленно 5 лет). 

Стаж работы 22 года. 8 (908) 632-44-76

 ОТДАМ/ПОДАРЮ

  Отдам котят в добрые руки, трех-

шерстная девочка, сиамская девочка, 

бело-рыжий мальчик, возраст 3 мес., к 

туалету приучены, кушают все. Тел. 8 

(982) 634-80-23

  Щенков, Байкал и Бари. Их возраст 

примерно 4 месяца. Мы обработали их 

и поставили первую прививку. В июле 

мальчики будут кастрированы. Ребята 

очень позитивные, любят играть и уже 

смело показывают, как они умеют лаять. 

Они будут для вас настоящими друзьями 

и защитниками. Мы ищем заботливых, лю-

бящих хозяев. Мальчики будут отдаваться 

строго под договор, с проверкой условий 

проживания! Тел. 8 (912) 645-62-80

  Котят, от очень умной кошки - мыше-

ловки. Возраст 1 месяц. Черный мальчик 

и две пёстрых девочки. Кушают сами, 

знают лоток, изучают улицу. Смогут жить 

и в квартире, и в доме. Будут пушистые, 

как. Находятся в Шайтанке. Тел. 8 (953) 

003-72-75

  Шкаф-купе. Размеры ш-1600, в - 

2000, глубина 600. Тел. 8 (965) 518-48-30
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ОВЕН. Сведите к минимуму контакты 

с людьми, которые вам не слишком 

приятны. Вероятны перепады на-

строения, которые могут привести к 

творческому кризису. Вам не без труда 

удастся претворить свои проекты в 

жизнь. В выходные дети порадуют вас 

своей чуткостью по отношению к вам.       

ТЕЛЕЦ. Одна из главных задач для 

вас сейчас — осознать, что практичес-

ки все зависит от вас. Хороший период 

для духовных поисков, на вас может 

снизойти откровение, а творческий 

порыв принесет прибыль. На этой 

неделе вероятно предложение новой, 

высокооплачиваемой работы.   

    

БЛИЗНЕЦЫ. Ощущение собствен-

ной значимости возникнет у вас не 

на пустом месте, и использовать 

плодотворный период необходимо 

сполна. Успех в делах может во многом 

зависеть от ваших организаторских 

способностей, хотя вряд ли дело 

обойдется без конкурентной борьбы. 

РАК. Займитесь духовным развитием 

и самообразованием. Анализируйте 

важную для вас информацию. В по-

недельник и в среду будет удачным об-

суждение ваших идей с начальством. 

Во вторник успех принесут деловые 

встречи. Вас могут заинтересовать 

неожиданные предложения.

    

ЛЕВ. Общительность и обаяние по-

могут вам наладить необходимые 

контакты, найти новые деловые связи 

и дополнительные источники дохода. 

Хотя не все ваши идеи встретят пони-

мание, но в общем и целом вас будет 

ожидать успех. Берегите добрые от-

ношения со старыми друзьями.    

ДЕВА. Состояние дел на работе будет 

весьма показательно, демонстрируя 

степень вашей профессиональной 

пригодности и перспективы карьер-

ного роста. Старайтесь не показывать 

окружающим свою раздражитель-

ность. Сейчас не стоит особо доверять 

новым идеям и планам

ВЕСЫ. Вы рискуете слишком поздно 

вспомнить один из жизненных уроков, 

который мог бы вам помочь. Осте-

регайтесь необдуманных поступков, 

даже если для того, чтобы их проана-

лизировать, придется не спать ночами. 

Неплохо было бы понаблюдать за 

вашим окружением.  

   

СКОРПИОН. У вас остались нераз-

решенные проблемы, желательно 

справиться с ними, чтобы не тащить 

за собой такой тяжелый груз. Вам 

необходима самодисциплина — от 

этого зависят новые перспективы. 

Вас ждет финансовый успех и при-

ятные минуты с любимым человеком.

 

СТРЕЛЕЦ. Желательно держать в 

тайне свои ближайшие планы. Веро-

ятно, сначала вам придется нелегко, 

зато можно будет утешаться тем, что 

за не самой удачной полосой в жиз-

ни вас ждет улучшение положения. 

Желательно начать продвижение к 

осуществлению своих планов.

КОЗЕРОГ. Не позволяйте пользо-

ваться вашей добротой в корыстных 

целях, умейте сказать нет, когда это 

необходимо. В сложившейся ситуации 

вам очень помогут гибкость мышления 

и умение чувствовать собеседника. Не 

давайте волю чувствам и эмоциям при 

общении с начальством.      

ВОДОЛЕЙ. В работе вам понадобит-

ся решительность и инициативность. 

Понедельник — прекрасный день 

для благоустройства своего дома. Во 

вторник представится возможность 

обрести новых партнеров — и в делах, 

и в любви. Пятница может оказаться 

достаточно напряженным днем.     

РЫБЫ. На этой неделе вы будете 

подсознательно стремиться к участию 

в разнообразных авантюрах. Неиз-

вестно, будет ли эта рискованная 

деятельность оправдана благопо-

лучным достижением цели, однако 

буря незабываемых переживаний вам 

гарантирована. 

Реклама (16+)

Если вы еще не видели спектакль 

«СЛУЖЕБНЫЙ РОМАН» 

В ПОСТАНОВКЕ АЛЕКСАНДРА 

ФУКАЛОВА (г. Екатеринбург), при-

глашаем вас посетить городской театр 

драмы «Вариант» в грядущую субботу, 

9 ИЮЛЯ. Начало спектакля — в 17.00. 

Будем рады видеть вас среди наших 

гостей. Для вас будет работать буфет.


